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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +066 vom   29. Mrz. 2017   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

 

 

Breitensport im Kirchviertel der GE-City 
Gelsenkirchens -  FLE - Video über die Entwicklung 
vom Gelsenkirchener Volkslauf bis zum HOMAMA  

Teil 1 
https://www.youtube.com/watch?v=r0wqmRj7KZ0 

Teil 2 
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA  

Fußball SSV/FCA Auftakt 
https://www.youtube.com/watch?v=9AGScRHgWpc  

 
https://www.youtube.com/watch?v=z4E5DYeXN7Y 

 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.youtube.com/watch?v=r0wqmRj7KZ0
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA
https://www.youtube.com/watch?v=9AGScRHgWpc
https://www.youtube.com/watch?v=z4E5DYeXN7Y
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Peter Tetschlag hat Rosemarie Oehmes Beitrag geteilt. 
1 Std ·  
 

 
 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 

https://www.facebook.com/peter.tetschlag?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008405235076&hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1709541966002628&id=100008405235076
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1357837530926710
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1709541949335963&set=a.1641557026134456.1073741828.100008405235076&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1709541949335963&set=a.1641557026134456.1073741828.100008405235076&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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2 Herzchen Ana und 1 weitere Person 
Kommentare 

 
Elke Widdra Die hauen hier niemehr ab, 
Gefällt mir · Antworten · 33 Min 

 

Sieghard Tinibel Macht bitte keine Witze darüber... 
auch nicht hier auf facebook - Erdogan hat die Macht 
Millionen von Flüchtlingen nach Europa 
durchzuwinken. Dessen ist er sich bewusst, und spielt 
mit den EU-Politikern das Spiel " Wer hat mehr zu 
sagen?" . Vielleicht beruhigt er sich wieder, was ich 
nicht glaube. Schade eigentlich, wenn zu viele Fremde 
ins Land kommen würden, könnte es eng werden... 
dann wird auch der Sport nicht mehr verbindend 
wirken können, wenn die Ausländerfeindlichkeit 
zunimmt. Setze ein Zeichen dagegen mit Sport Hier 
dazu anmelden... 
http://www.trackmyrace.com/.../24-int-
gelsenkirchener.../ 
 

 
 
trackmyrace.com - 24. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - 
Holocaust-Mahnmal-Marathon 
trackmyrace.com 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · Gerade eben 

 
 

 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1357837530926710&av=100001664799607
https://www.facebook.com/elke.widdra.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATOoKa1q9Zn_PLQMjoj_JksjptwcMz6dSBhlGRQfzBjMXPm1goBszNdtBOUrEX68lDTx4a979-nDq0d7bHhKo919vbdHbmP-npfmSNXibOu6fpVvkcoGq1ifccf0-6IJrJp_hA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATOoKa1q9Zn_PLQMjoj_JksjptwcMz6dSBhlGRQfzBjMXPm1goBszNdtBOUrEX68lDTx4a979-nDq0d7bHhKo919vbdHbmP-npfmSNXibOu6fpVvkcoGq1ifccf0-6IJrJp_hA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATNNu4xHYxay71Bj_iS_78_042SOW50SeV1ZkPcI2DtzBBjk45niilkaLQLwJz4c4dhmsBQDoLCjDgSuXDJQOAaT9_4cUDpUuTZEF1A1gdZ-NVGOh4DJLslDyDmiZamn84eg3g&enc=AZMfw19Yoq5yfTNOTQ3eLhegr293mY3QKZuhZ_NVbRFum94jaYCgN0hL7DYi_V3DjlXiDbqRJf9u8JvOIDP1LecrZqu_PQQ5bhuxs3InnUFM4Xi1FjJNNtNlBJWPH9p6auJG2e7Wp4oBk6iLSAgkGU_rZ17VSUymsOu_Tqr3IdUA4g&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATNNu4xHYxay71Bj_iS_78_042SOW50SeV1ZkPcI2DtzBBjk45niilkaLQLwJz4c4dhmsBQDoLCjDgSuXDJQOAaT9_4cUDpUuTZEF1A1gdZ-NVGOh4DJLslDyDmiZamn84eg3g&enc=AZMfw19Yoq5yfTNOTQ3eLhegr293mY3QKZuhZ_NVbRFum94jaYCgN0hL7DYi_V3DjlXiDbqRJf9u8JvOIDP1LecrZqu_PQQ5bhuxs3InnUFM4Xi1FjJNNtNlBJWPH9p6auJG2e7Wp4oBk6iLSAgkGU_rZ17VSUymsOu_Tqr3IdUA4g&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATPDkHQWB6sQaGouCGay5-Vf3grrLMGcGnDJH-2gmmKVN8a_EB4SbWXqybh_fqkZr6rp1HwCHqySqH896_jEu46V_k5MSsQ561tkCBQimt03alByun5TgJmQUHdgwLiutLqC1A&enc=AZNEANrDmK6V5_on4fuXhB9a6aio39IzMuwEnAPqr-ZkMAFBvOuPZYvP_jwU8JQsXikM8qv33IecKoWYuC-hhj5Ey73W2OTNqme-VHFeIues9wNOSZEfNWq1d8Ee5u8UeAkP5tXymgnywPyLFsMgMkgoB9jTgskWw9IkOyXEJTI_MQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATPDkHQWB6sQaGouCGay5-Vf3grrLMGcGnDJH-2gmmKVN8a_EB4SbWXqybh_fqkZr6rp1HwCHqySqH896_jEu46V_k5MSsQ561tkCBQimt03alByun5TgJmQUHdgwLiutLqC1A&enc=AZNEANrDmK6V5_on4fuXhB9a6aio39IzMuwEnAPqr-ZkMAFBvOuPZYvP_jwU8JQsXikM8qv33IecKoWYuC-hhj5Ey73W2OTNqme-VHFeIues9wNOSZEfNWq1d8Ee5u8UeAkP5tXymgnywPyLFsMgMkgoB9jTgskWw9IkOyXEJTI_MQ&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/peter.tetschlag/posts/1357837530926710?comment_id=1357902650920198&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Virtuelle Sportschule – Google gestützt   
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Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 

 

  
 Fitness.com 
 Forum 
 Fitness Allgemein 
 Archiv 
 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 

+ Antworten  

1. 05.12.2003, 19:21 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 1  

marc_spoho  

Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern  

Hallo, 
mich würd mal interessieren, wie eingeschränkt diese 
Fähigkeit bei Kindern, vor der Pubertät ist. Würde bei einer 
Ausbelastung auch Spitzenlaktatwerte auftreten oder 
würde die Belastung aus dem Grund, dass kein Laktat 
gebildet wird, abgebrochen. 
 
Gruss 
Marc  

Kind Preiselbeere Mandel & Macadamia 40g) 12er packung)  

2.   Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern  

Hallo marc_spoho, 
 
schau mal hier: 
laktatbildung  

3. 05.12.2003, 19:51 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 2  

https://de.fitness.com/
https://de.fitness.com/
https://de.fitness.com/
https://de.fitness.com/forum/forum.php
https://de.fitness.com/forum/forums/4-fitness-allgemein
https://de.fitness.com/forum/forums/9-archiv
https://de.fitness.com/forum/newreply.php?p=85187&noquote=1
https://de.fitness.com/forum/affiliate.php?itemid=1769364&relevancead=78&type=thread&contentid=9840
https://de.fitness.com/forum/affiliate.php?itemid=0&key=aHR0cDovL3d3dy5hbWF6b24uZGUvcy9yZWY9YXNfbGlfc3NfdGw%2FX2VuY29kaW5nPVdpbmRvd3MtMTI1MiZjYW1wPTE2MzgmY3JlYXRpdmU9MTk0NTQmZmllbGQta2V5d29yZHM9bGFrdGF0YmlsZHVuZyZsaW5rQ29kZT11cjImc2l0ZS1yZWRpcmVjdD1kZSZ0YWc9ZGVfZml0bmVzc19jb20tMjE%3D&auth=fea501e5f6558f2ee37f4707be2ff8ba&contenttypeid=2&contentid=9840&pagenumber=1&relevancead=86
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Rik  

Re: Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern  

ich unterstelle jetzt mal, dass der stoffwechsel bei kinder 
gleich funktioniert wie bei erwachsenen. folge: auch kinder 
produzieren laktat. es ist im überigen unmöglich kein laktat 
zu produzieren. laktat fällt bei praktisch jeder bewegung 
an; die frage ist nur, ob es auch gleich wieder abgebaut 
wird. 
daraus definiert sich dann eben auch die anaerobe 
schwelle. 
 
ob kinder aber auch spitzenwerte erreichen können? hier 
wiederum antworte ich mal (rein intuitiv), dass dies bei 
entsprechendem training auch möglich ist. mit anderen 
worten: die fähigkeit hohe laktatwerte erreichen zu können 
ist auch (nebst den allgegenwärtigen genetischen 
bedingungen) eine trainingsfrage. man muss sich aneignen, 
hohe laktatwerte zu tolerieren, erst dann kann man auch 
spitzenwerte erreichen. das sollte bei kinder prinzipiell 
möglich sein. ABER: anaerobes training ist nicht 
kindergerechtes training.  
 
grüsse 
rik  

4. 05.12.2003, 20:30 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 3  

cbeinecke  

Widerspruch  

Muss Dir leider widersprechen. Ich hatte diese Frage auch 
mal gestellt. Laut Kurt produzieren Kinder kein Laktat 
(fragt sich nur warum). Bleibt dann die Frage was bei 
einem Ausbelastungstest das Abbruchkriterium ist. 
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Gruß 
 
Carsten  
 
http://bct.homeip.net/pictures/carstens%20head.jpg  

5. 05.12.2003, 21:37 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 4  

marc_spoho  

Re: Widerspruch  

Hallo Carsten, 
kannst du mir vielleicht den Thread nennen, in dem dir Kurt 
zu diesem Thema geantwortet hat? Also ich weiss, dass 
Kinder anaerobe Belastungen frühzeitiger abbrechen, aus 
dem Grund, dass die Fähigkeit Laktat zu produzieren noch 
nicht ausgebildet ist. Aber in welcher Grössenordnung 
muss man sich das vorstellen? 
 
Gruss 
Marc  

6. 05.12.2003, 23:45 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 5  

cbeinecke  

Re: Widerspruch  

http://www.fitness.com/phpapps/ubbth...amp;sb=&amp;
o= 
 
Carsten  
 
http://bct.homeip.net/pictures/carstens%20head.jpg  

http://bct.homeip.net/pictures/carstens%20head.jpg
http://www.fitness.com/phpapps/ubbthreads/showthreaded.php?Cat=2&amp;Board=de_fitnessbk&amp;Number=68367&amp;page=&amp;view=&amp;sb=&amp;o=
http://www.fitness.com/phpapps/ubbthreads/showthreaded.php?Cat=2&amp;Board=de_fitnessbk&amp;Number=68367&amp;page=&amp;view=&amp;sb=&amp;o=
http://bct.homeip.net/pictures/carstens%20head.jpg
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7. 06.12.2003, 05:58 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 6  

Rik  

Re: Widerspruch  

hab ich nicht gewusst, aber man lernt nie aus!  
würde mich aber auch interessieren, was denn das 
abbruchkriterium sein soll. 
lg 
rik 

 

8. 09.12.2003, 11:51 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 7  

kurt  

nicht "kein", sondern "kaum" bis "wenig"  

wie gesagt, entwickelt sich die enzymkapazität der 
anaeroben glykolyse im lauf der jahre. kleinkinder sind 
praktisch nur aerob unterwegs. ich hab mal gewusst, ab 
wann die anaerobe glykolyse ihre volle kapazität erreicht, 
sovie ich mich erinnere, erst nach dem 12. lebensjahr 
(müsste nachsehen, irgendwo hab ich die quelle ). 
 
gruß, kurt  

9. 09.12.2003, 12:42 Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern 
# 8  

marc_spoho  

Re: nicht "kein", sondern "kaum" bis 
"wenig"  
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hallo kurt, 
wie kann man sich das ungefähr in mmol/l vorstellen?  
 
gruss 
marc  

10. 09.12.2003, 13:35 Fähigkeit zur Laktatbildung bei 
Kindern # 9  

kurt  

wie gesagt...  

....das ist altersabhängig. ich hab jetzt keine genauen 
zahlen im kopf. da die AAS ohnehin individuell ist, sind 
zahlenangaben bestimmter lactatwerte nicht unbedingt 
sinnvoll. nach der pubertät erreicht man jedenfalls höhere 
werte als zuvor. 
 
gruß, kurt (ich war mal auf einem symposium, wo dieses 
thema behandelt wurde und such grad nach den 
unterlagen...)  

11. 09.12.2003, 18:00 Fähigkeit zur Laktatbildung bei 
Kindern # 10  

marc_spoho  

Re: wie gesagt...  

hallo kurt, 
falls du mal über die unterlagen von diesem symposium 
"stolpern" solltest, kannst du dich ja nochmal melden.  
 
schönen abend 
marc  

12. 09.12.2003, 19:08 Fähigkeit zur Laktatbildung bei 
Kindern # 11  
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Rik  

Re: nicht "kein", sondern "kaum" bis 
"wenig"  

interessant, hab ich gar nicht gewusst.  
ist aber eigentlich kaum verwunderlich, wenn man sieht, 
wie  
kleine Kinder praktisch den ganzen Tag rumturnen können 
ohne irgendwie müde zu werden...  
 
 

13.  
14.   Fähigkeit zur Laktatbildung bei Kindern  

Hallo marc_spoho, 
 
schau mal hier: 
laktatbildung  

 
  

https://de.fitness.com/forum/affiliate.php?itemid=0&key=aHR0cDovL3d3dy5hbWF6b24uZGUvcy9yZWY9YXNfbGlfc3NfdGw%2FX2VuY29kaW5nPVdpbmRvd3MtMTI1MiZjYW1wPTE2MzgmY3JlYXRpdmU9MTk0NTQmZmllbGQta2V5d29yZHM9bGFrdGF0YmlsZHVuZyZsaW5rQ29kZT11cjImc2l0ZS1yZWRpcmVjdD1kZSZ0YWc9ZGVfZml0bmVzc19jb20tMjE%3D&auth=fea501e5f6558f2ee37f4707be2ff8ba&contenttypeid=2&contentid=9840&pagenumber=1&relevancead=87
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Die WAZ berichtete über den Start am 17.04.2016  
 

 
In diesem Jahr wollen mehr KITAs an den Start gehen. Auch wenn 
es ein Sonntag ist… Die Eltern sind am MARITIM mit dabei. 
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Gelsenkirchenmarathon am 23. April 2017 
 

Zur Sportgeschichte der Entwicklung eines weniger 
kostenträchtigen HOMAMA in der Gelsenkirchener 
City gehört auch Dr. Buschs Neurolauf der 
Evangelischen Kliniken, der nach den DOSB Kriterien 
für Untrainierte von mir konzipiert und ehrenamtlich 
unterstützt wurde. Der nächste Park-City 
Halbmarathon findet am 23. April 2017 statt. Start 
11:00 Uhr Bahnhofscenter - Bahnhofstraße Klick hier 
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA 
 

 
 

 

Sieghard Tinibel hat eine Erinnerung geteilt. 
Gestern um 10:14 ·  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1288719334526881
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Ehrenamtlich kommt sogar der Auswerter dieses Events 
aus München und nimmt einen Tag Urlaub, um in der 
Fußballstadt beim Park-City Marathon mitzuwirken... 
Eine große, sportliche Geste... vielen Dank, Wolfgang! 
Meldungen ab sofort... am 23. April gibt es die 
Neuauflage des Gelsenkirchenmarathon am 
Bahhofscenter mit dem 2. HOMAMA - Start 11:00 Uhr. 
Wiederhole den 1/8 Marathon durch City und Park so oft 
Du magst bis zum Halbmarathon = 4 x 5.275 Meter . 
Eine der abwechslungsreichsten Strecken Deutschlands 
durch das Kirchviertel am Stadtpark... Meldungen dazu 
ab sofort hier... http://www.trackmyrace.com/…/24-
int-gelsenkirchener-volksl…/ 

 
Vor 3 Jahren 
Deine Erinnerungen anzeigen 
 
 

 
 
Sieghard Tinibel hat 2 neue Fotos hinzugefügt. 
10. März 2014 ·  

Video Bezirksliga 10 - SSV/FCA gegen Post Altenbochum 
2:3 
http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP
8WoEc 

 

http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/618765398188948
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/618765398188948
http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP8WoEc
http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP8WoEc
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=618765084855646&set=pcb.618765398188948&type=3
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Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
KommentierenTeilen 
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=618765124855642&set=pcb.618765398188948&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=618765124855642&set=pcb.618765398188948&type=3
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1288719334526881?notif_t=like&notif_id=1489238333872858
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1288719334526881?notif_t=like&notif_id=1489238333872858
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1288719334526881?notif_t=like&notif_id=1489238333872858
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Matthias Glage 
13 Std. ·  

Wie Du mir - so ich Dir ;) 

 
Bundestagswahlkampf: Grünen-Chef Özdemir fordert 
Auftritt in der Türkei - WELT 
Erdogan wirft Deutschland Nazi-Methoden vor, weil 
Auftritte seiner Minister untersagt wurden. Nun verlangt 
Cem Özdemir im Wahlkampf in der Türkei… 
welt.de 
 
Bundestagswahlkampf: Grünen-Chef Özdemir fordert 
Auftritt in der Türkei - WELT 
Erdogan wirft Deutschland Nazi-Methoden vor, weil 
Auftritte seiner Minister untersagt wurden. Nun verlangt 
Cem Özdemir im Wahlkampf in der Türkei… 
welt.de 
Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
12 12 
Kommentare 

 
Wilfried Ochs Ziehen Sie es bitte durch Herr Özdemir!! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 2 Std. 

 
Bock Auf Fußball für welches Land soll er denn auftreten 
... wem soll das denn dienen ... noch mehr HETZE ... 
ÖZDEMIR soll sich um die Deutsche Politik kümmern ... 
er ist doch Grünen Chef wer hat den eigentlich gewählt 

https://www.facebook.com/matthias.glage.9?fref=nf
https://www.facebook.com/matthias.glage.9/posts/1730415800305738
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Farticle162633462%2FGruenen-Chef-Oezdemir-fordert-Auftritt-in-der-Tuerkei.html&h=ATOJUn36bUjpj7pu9Ze0zCXPXiHyCg1BiutK2b548FyoSprR9J0u0gWZ0Q69LYvj99ZRx18pRaMnqyP69FHma7OyDwlRJ31nbMpO4079Op2bKOAGzIW97AwvMO8w43rf6JByeA&enc=AZOTUUqPCQSB8EQGjmRo24w6WC6KvT-NH2QsfWpBh0awAInXdy0MIu7-tnfyvQlk0aepaUpYljuJ7zwJgiV7x3GWRa282W2gE-at-mxmmkKjrrXpuWZEidFekid3YCG-SOxXL_m48S3wdmfLTdJvnnL89WgbnLgoscOh5QMPjFL2hdqSz1Rbfb0E20KsgCIv-ammU_dXK_Go7gpmteaalkyS&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Farticle162633462%2FGruenen-Chef-Oezdemir-fordert-Auftritt-in-der-Tuerkei.html&h=ATOJUn36bUjpj7pu9Ze0zCXPXiHyCg1BiutK2b548FyoSprR9J0u0gWZ0Q69LYvj99ZRx18pRaMnqyP69FHma7OyDwlRJ31nbMpO4079Op2bKOAGzIW97AwvMO8w43rf6JByeA&enc=AZOTUUqPCQSB8EQGjmRo24w6WC6KvT-NH2QsfWpBh0awAInXdy0MIu7-tnfyvQlk0aepaUpYljuJ7zwJgiV7x3GWRa282W2gE-at-mxmmkKjrrXpuWZEidFekid3YCG-SOxXL_m48S3wdmfLTdJvnnL89WgbnLgoscOh5QMPjFL2hdqSz1Rbfb0E20KsgCIv-ammU_dXK_Go7gpmteaalkyS&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Farticle162633462%2FGruenen-Chef-Oezdemir-fordert-Auftritt-in-der-Tuerkei.html&h=ATOJUn36bUjpj7pu9Ze0zCXPXiHyCg1BiutK2b548FyoSprR9J0u0gWZ0Q69LYvj99ZRx18pRaMnqyP69FHma7OyDwlRJ31nbMpO4079Op2bKOAGzIW97AwvMO8w43rf6JByeA&enc=AZOTUUqPCQSB8EQGjmRo24w6WC6KvT-NH2QsfWpBh0awAInXdy0MIu7-tnfyvQlk0aepaUpYljuJ7zwJgiV7x3GWRa282W2gE-at-mxmmkKjrrXpuWZEidFekid3YCG-SOxXL_m48S3wdmfLTdJvnnL89WgbnLgoscOh5QMPjFL2hdqSz1Rbfb0E20KsgCIv-ammU_dXK_Go7gpmteaalkyS&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Farticle162633462%2FGruenen-Chef-Oezdemir-fordert-Auftritt-in-der-Tuerkei.html&h=ATOJUn36bUjpj7pu9Ze0zCXPXiHyCg1BiutK2b548FyoSprR9J0u0gWZ0Q69LYvj99ZRx18pRaMnqyP69FHma7OyDwlRJ31nbMpO4079Op2bKOAGzIW97AwvMO8w43rf6JByeA&enc=AZOTUUqPCQSB8EQGjmRo24w6WC6KvT-NH2QsfWpBh0awAInXdy0MIu7-tnfyvQlk0aepaUpYljuJ7zwJgiV7x3GWRa282W2gE-at-mxmmkKjrrXpuWZEidFekid3YCG-SOxXL_m48S3wdmfLTdJvnnL89WgbnLgoscOh5QMPjFL2hdqSz1Rbfb0E20KsgCIv-ammU_dXK_Go7gpmteaalkyS&s=1
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10202953429674405&av=100001664799607
https://www.facebook.com/wilfried.ochs.142?fref=ufi
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10202953552677480
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202953552677480&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/bockauffussball?fref=ufi
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... ich oder wir nicht .... DU ER SIE also soll er Politik für 
euch machen ... es wird immer verrückter 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 
 

 
Ertuğrul Cingöz hat geantwortet · 16 Antworten · 4 Min 
 

 
Sieghard Tinibel Bleibe im Land und nähre Dich redlich... 
ist ein Spruch unserer Vorfahren. War das dumm oder 
gar nationalistisch... wir werden sehen wohin die 
rücksichtslose Globalisierung die Menschen führt! 
Gefällt mir · Antworten · 7 Min 

 
Rudolf Mathes Sehr gute Idee! 
Gefällt mir · Antworten · 3 Min 

Jan Staltenberg und Stephan Lubs �� gefällt das  
 

TWITTER SPLITTER für alle 
Damit auch ältere Menschen 
erfahren können was alle so 
abgeht in unserer modernen 
Welt der Informatik.  
 

A.n.n.a  @anna_IIna 20 Std.Vor 20 Stunden  

https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202953660360172&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956126461823&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/BuhHuii?fref=ufi
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1488925616259284
https://www.facebook.com/joachim.kamp/posts/10202953429674405?comment_id=10202956278545625&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
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Zusammenfassung der letzten 48 Stunden. Viel Spaß! 
Linksgurken würden jetzt sagen: Es war doch schon immer so. 
Nein. War es eben nicht! 

 
36 Antworten 306 Retweets 281 Gefällt mir  
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               @patriarchator 21 Std.Vor 21 Stunden  

Bergisch Gladbach, 8. 3. 17: GEZ-Verweigerin mit Säugling 
inhaftiert. 

36 Antworten 237 Retweets 137 Gefällt mir  

               @miriam_oehzen 58 Min.Vor 58 

Minuten  

Gute Erziehung, Bildung,ein guter Charakter und dezente 
Eleganz,das macht eine Frau einzigartig und sexy.. 

 

 

 

https://twitter.com/patriarchator
https://twitter.com/patriarchator
https://twitter.com/patriarchator
https://twitter.com/miriam_oehzen
https://twitter.com/miriam_oehzen
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10 Antworten 7 Retweets 28 Gefällt mir  

 
�         @Tschonka 1 Std.Vor 1 Stunde  

Ich würde die #Türkei ja auch gerne boykotieren Aber was, 
außer Billig-Socken + DDT-Gemüse liefern die schon? 

#erdogan #niederlande 

6 Antworten 4 Retweets 12 Gefällt mir  

         @anna_IIna 1 Std.Vor 1 Stunde  
Politike warnt: Taufe kann Trick von Asylanten sein: 
Übertritt zum Christentum verhindert Abschiebung. 
#unfassbar https://www.wochenblick.at/politiker-warnt-
taufe-kann-trick-von-asylwerbern-sein/ … 
 
 

 

https://twitter.com/Tschonka
https://twitter.com/Tschonka
https://twitter.com/hashtag/T%C3%BCrkei?src=hash
https://twitter.com/hashtag/erdogan?src=hash
https://twitter.com/hashtag/niederlande?src=hash
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/hashtag/unfassbar?src=hash
https://t.co/45rgSEWEaM
https://t.co/45rgSEWEaM
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3 Antworten 23 Retweets 14 Gefällt mir  

         @anna_IIna 2 Std.Vor 2 Stunden  

Pakistanischer Kinderschänder, der verg. Jahr eine 6-
Jährige missbrauchte, erhält Bewährung. #JustizSchande 
#Berlin 
http://www.journalistenwatch.com/2017/03/12/kinderschaen
der-kommt-mit-bewaehrung-davon/ … 

https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/hashtag/JustizSchande?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Berlin?src=hash
https://t.co/L8vyvWaKod
https://t.co/L8vyvWaKod
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8 Antworten 23 Retweets 8 Gefällt mir  

                     @ShakRiet 4 Std.Vor 4 Stunden  

Die wohlgenährte Bundestagsvizeprinzessin kann gute 
Börek machen und liebt Sonne, Mond und Sterne. 

VVV  
23 Antworten 38 Retweets 49 Gefällt mir  

                 @NorgePrivacy 4 Std.Vor 4 

Stunden  

Berlin hat wieder mal versagt. Dennoch: Die Deutsche 
Bevölkerung steht fest an der Seite ihrer niederländischen 
Nachbarn. 

https://twitter.com/ShakRiet
https://twitter.com/ShakRiet
https://twitter.com/ValeriusGladius
https://twitter.com/ValeriusGladius
https://twitter.com/NorgePrivacy
https://twitter.com/NorgePrivacy
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7 Antworten 67 Retweets 107 Gefällt mir  

         @anna_IIna 5 Std.Vor 5 Stunden  

Neuer Trend in Schweden: Afghanengangs vergewaltigen 
jetzt auch junge Männer. Hat aber alles mit nichts was zu 
tun.. 

10 Antworten 66 Retweets 45 Gefällt mir  

              @AutMario 6 Std.Vor 6 Stunden  

5x2km um das schönste Zweitligastadion Österreichs. 

Die Hoffnung stirbt zuletzt. #svried @streifi82 
@gemprech 

https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/AutMario
https://twitter.com/AutMario
https://twitter.com/hashtag/svried?src=hash
https://twitter.com/streifi82
https://twitter.com/gemprech
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SV Ried 1912  
1 Antwort 0 Retweets 5 Gefällt mir  

█ 
�█  @46616C7365 6 Std.Vor 6 Stunden  

#Türkei #Holland #Europa #Terror #Konflikte - Das sind die 
Resultate, wenn man Vollidioten politische Macht gewährt 

VVV  
7 Antworten 35 Retweets 29 Gefällt mir  

            @peppermind 7 Std.Vor 7 Stunden  

https://twitter.com/svried1912
https://twitter.com/46616C7365
https://twitter.com/46616C7365
https://twitter.com/46616C7365
https://twitter.com/hashtag/T%C3%BCrkei?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Holland?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Europa?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Terror?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Konflikte?src=hash
https://twitter.com/ValeriusGladius
https://twitter.com/ValeriusGladius
https://twitter.com/peppermind
https://twitter.com/peppermind
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Vorschlag für Präsidialsystem-Wahl: wer als Türke hier lebt 
und mit JA stimmt, muß innerhalb von 6 Monaten in die 

Türkei zurückkehren.  

7 Antworten 22 Retweets 51 Gefällt mir  

                 @JStaltenberg 7 Std.Vor 7 Stunden  

Hallo Bundesregierung!!Aufwachen!Niederlande droht 
Vergeltung durch d.Türkei! Es besteht eine akute Krise!Wo 
bleibt die deutsche Regierung? 

9 Antworten 11 Retweets 26 Gefällt mir  

☆☆☆☆          @JoeyGerlach 7 Std.Vor 7 

Stunden  

Bis September platzt die Blase #afd 

https://twitter.com/JStaltenberg
https://twitter.com/JStaltenberg
https://twitter.com/JoeyGerlach
https://twitter.com/JoeyGerlach
https://twitter.com/hashtag/afd?src=hash
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9 Antworten 42 Retweets 74 Gefällt mir  

              @Luke_Skyrunner 3 Min.Vor 3 Minuten  

#Fernsehturm #Stuttgart http://ift.tt/2mfSmSe  

https://twitter.com/Luke_Skyrunner
https://twitter.com/Luke_Skyrunner
https://twitter.com/hashtag/Fernsehturm?src=hash
https://twitter.com/hashtag/Stuttgart?src=hash
https://t.co/jcozlh8IkO
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0 Antworten 0 Retweets 0 Gefällt mir  

Katja hat retweetet  

Onlinemagaz    @OnlineMagazin 59 Min.Vor 59 Minuten  

Solidarity with the Netherlands. 
Today I am Dutch. 

17 Antworten 137 Retweets 240 Gefällt mir  
DREAMCATCHER hat retweetet  

https://twitter.com/savannaSeKinner
https://twitter.com/OnlineMagazin
https://twitter.com/OnlineMagazin
https://twitter.com/OnlineMagazin
https://twitter.com/kunzmannhans1
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plasti          @plasticfinger 17 Min.Vor 17 Minuten  

Sorry, nicht mein Mitbürger. 

 
2 Antworten 6 Retweets 17 Gefällt mir  

Athina 
� hat retweetet  

         @anna_IIna 18 Std.Vor 18 Stunden  

Hat man den Türken schon vermittelt, wie schizophren das 
ist, solch einen Gruß zu tätigen, während man Land um 
Land als "Nazis" erklärt? 

https://twitter.com/plasticfinger
https://twitter.com/plasticfinger
https://twitter.com/plasticfinger
https://twitter.com/AthinaDurdevic
https://twitter.com/AthinaDurdevic
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
https://twitter.com/anna_IIna
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21 Antworten 91 Retweets 130 Gefällt mir  
 
Rolf Schaulies nachdenklich. 

1 Std ·  

Wenn der aktuelle türkische Präsident in Deutschland 
aufgewachsen wäre.. 
besteht die Wahrscheinlichkeit, dass er als Jugendlicher in 
jeder Disco im Umkreis Hausverbot gehabt hätte. 
Mit diesem Benehmen kommt man nicht überall hinein. 
Im Umgang miteinander darf man gerne höflich anderer 
Meinung sein. Das macht nichts. Aber die eigene "Ehre" hört 
genau wie die eigne Freiheit an dem Punkt auf, wo die des 
anderen beginnt. 
Die EU hat ebenfalls Regeln. Die sollte man respektieren. Sonst 
heißt es auch hier: Du kommst hier nitt rein! 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 

https://www.facebook.com/rolf.schaulies?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807
https://www.facebook.com/
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Kommentieren 
Teilen 
15 Linda Patalon, Rita Broschk und 13 weitere Personen 
Kommentare 

 
Michael Kehling Bin voll der Gleichen Meinung.Kein benehmen 
kein Reinkommen. 
Gefällt mir · Antworten · 30 Min 

 
Uwe Lichtenstein Wahre Worte � 

Gefällt mir · Antworten · 19 Min 

 
Christa Verhufen Schrecklich, dass es heutzutage solche 
Menschen gibt 
Gefällt mir · Antworten · 8 Min 

 
Sieghard Tinibel Erdogan wird uns Europäern schon noch 
beibringen was Sache ist. Er scheint sich nicht gedulden zu 
wollen, bis die EU das kapiert hat. Goethes Zauberlehrling 
könnte man hier als Gleichnis anwenden. Die Geister hat die 
Industrie gerufen, und die Politik den Weg zur Einbürgerung 
geebnet. Jetzt will Erdogan mehr... jedenfalls mehr, als es 
assimilierte Türken begrüßen würden, denn der Faktor des 
gegenseitigen Verstehens wird unnötig strapaziert. weil das 
gegenseitige Verstehen einen Rückschlag erlitten hat, der sich 
auch im Sport stärker bemerkbar machen wird. Erdogan wird, 
solange er an der Macht bleibt, versuchen seine EU-
Mitgliedschaft zu erzwingen. Er hat die größere Stärke in allen 
Europäischen Metropolen und dazu noch den Schlüssel für das 
Einwanderungsreglement von Refugees. Die Europäer haben es 
nur noch nicht bemerkt!... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 

Dennis Nuyken hat Schalke hilft!s Foto geteilt. 
2 Std. ·  

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1631420533540807&av=100001664799607
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010321514827&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807?comment_id=1631444706871723&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/uwe.lichtenstein.100
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/christa.verhufen
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807?comment_id=1631469760202551&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/dennis.nuyken?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/schalkehilft/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3&hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/dennis.nuyken/posts/1513437441999995
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Schalke hilft! hier: VELTINS-Arena. 
7 Std. · Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen ·  

Schalke hilft! spendet 57.000 Euro an den Gelsenkirchener 
Fußballkreis! 
Für jeden Verein gibbet ein Taui ;-)  
#eingetrageneVerantwortung #schalkehilft 

http://www.schalke04.de/…/170315…/page/9393--3781-
3781-.html 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Wird auch Zeit - Amateurvereine im Fußball 
sind kaum noch lebensfähig. Politiker haben die Kraft des 
Vereinslebens nachhaltig in Gelsenkirchen zerstört. Jeder 

https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3
https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3
https://www.facebook.com/schalkehilft/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/VeltinsArena/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3
https://www.facebook.com/pages/Gelsenkirchen/115855695092006
https://www.facebook.com/hashtag/eingetrageneverantwortung?source=feed_text&story_id=1513437441999995
https://www.facebook.com/hashtag/schalkehilft?source=feed_text&story_id=1513437441999995
http://www.schalke04.de/de/schalke-hilft-aktuell/170315_spende/page/9393--3781-3781-.html
http://www.schalke04.de/de/schalke-hilft-aktuell/170315_spende/page/9393--3781-3781-.html
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Fußballer der gerade im Stande ist, möglichst unfallfrei den 
Platz einmal rauf und runter zu gehen, möchte heute für seine 
"Dienste" am Verein auch in den untersten Klassen schon 
mindestens eine Saisonabschlussfahrt nach Malle oder 
ähnlichem Eventpoint gesponsert haben. Aber dennoch ... eine 
schöne Geste der Reichen an die Armen. Sonntagsnachmittags 
sind die Sportplätze dafür wie leergefegt... zumindest im 
Winter, wenn die "Eisernen" im Wohnzimmer die Profis auf SKY 
verfolgen. Im Rahmen des Gelsenkirchenmarathon gibt es 
immer noch den Cooper-Test als Laufveranstaltung für 
Fußballer. Vielleicht kann Christian mit Doris einmal zur 
Teilnahme aufrufen. Für 50 Cent DLV Finisher-Euro kann man 
seine Startnummer jetzt schon in Franco Francesco Pianeta und 
Gerald Asamoahs Stammeiscafe "Eiscafe Graziella und in der 
Rosen-Apotheke im Kirchviertel am Hans-Sachs-Haus erhalten. 
Günstiger geht es nicht. Ein Geschenk von mir, als langjähriger 
Fußball und Breitensporttrainer --- hier ist der Meldelink dazu 
... http://www.trackmyrace.com/.../24-int-gelsenkirchener.../ 
auch für sportliche Fußballfans wie Herrn Peters vielleicht.... 
1/8 Marathon bekommt jeder hin...der eine Grundsportlichkeit 
besitzt und diese einmal testen möchte.... also vielleicht sieht 
man sich, Bodo! 

 

 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben        
 

https://www.facebook.com/FrancescoPianetaBoxer/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/pages/Eiscafe-Graziella/194236587260775?hc_location=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATMQ_FHUi0K5Tm5TE3Yl9COvAYDydW_KkQHOdPu5rJLCqD9rKgivd6ZZZMVgxBhV4uEHoxxgsN-vxMI9-K2pZZpun5CNzj4aJ3zbFYamfn6XKOsPu0raU1CiA6DmdNoRzFJ8xg
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1295882453810569&set=p.1295882453810569&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1295882453810569&set=p.1295882453810569&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/dennis.nuyken/posts/1513437441999995?comment_id=1513542908656115&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sven Kemper war hier: McFit Gelsenkirchen. 
2 Std. · Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen ·  

Das Essen von gestern in reinste Muskelmasse umwandeln. � 

 

 
 

 
Für später speichern 
McFit Gelsenkirchen 
Fitnessstudio/Fitnesscenter · Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen 
1.259 waren hier 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
11 Du und 10 weitere Personen 
Kommentare 

 
Silke Kaufmann ... und wie oft mußt du dich jetzt noch quälen, bis es 
umgewandelt ist *grins 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. · Bearbeitet 
 
 

 

https://www.facebook.com/kempersven?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/pages/McFit-Gelsenkirchen/831903673538400?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/kempersven/posts/1445118022230148
https://www.facebook.com/pages/Gelsenkirchen/115855695092006
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/pages/McFit-Gelsenkirchen/831903673538400
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1445118022230148&av=100001664799607
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010101675861&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/kempersven/posts/1445118022230148?comment_id=1445120415563242&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/
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Sven Kemper Es scheint mir ein niemals endender Prozess zu sein. 
� 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 1 Std 

 
Berit Greinacher Zuviel Muskelmassen ist auch gar nicht gesund � 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 31 Min 

 
Sieghard Tinibel Cool ... super - und nach dem Training am nächsten 
Tag den DFB-Cooper-Lauf absolvieren... www.fussballkondition.de - 
verschafft einen totalen Überblick in punkto Eigenfitness. Bitte auch 
in den Terminkalender aufnehmen 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm Sportliche Frauen erhalten 
Rosen vom Gartenbaubetrieb Verse aus Gelsenkirchen-Rotthausen 
 

 
 
3 
Von Trainern und Sportphysiologen zur Bildung einer geschlossen 
und homogen operierenden Mannschaft… 
fussballkondition.de 
Gefällt mir · Antworten · Vorschau entfernen · 4 Min 

 
Sieghard Tinibel Sei dabei, wenn am 23. April 2017 die 
Sportgeschichte Gelsenkirchens korrigiert wird. Allen ein schönes 
Wochenende mit Outdoorsport... bei dem Sauwetter ist die Atemluft 
besonders rein für unsere Belange im zentralen Ruhrgebiet ... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

Gelsenkirchener Sozies aller Couleur 
übersehen im Globalisierungs- und 

https://www.facebook.com/kempersven?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1445141898894427
https://www.facebook.com/kempersven/posts/1445118022230148?comment_id=1445120415563242&reply_comment_id=1445141898894427&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/berit.greinacher?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1445199662221984
https://www.facebook.com/kempersven/posts/1445118022230148?comment_id=1445199662221984&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATMc1odomh5rH1RXRvtLJPuHV6XnC9f5k54FhmiikvekaVlsuG0ft-0Zwd-uAUrE8WuUQtECSrpvaMfq0RVvsE_rLn4G4cjPEcHnT0ECAyYtFvVU-AaNFs8YDUTm5aPGEO9p0A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATO1RuQ2RdL9McMgsIwcwfrQThXqZ-LI7HnWW2O9XBcpEI3luNv7f2mEtvYqs5AhnrnI9eZxn03JoI3fMFzIP7J49aOU0KOkTX5dP8EU61XRS-LQDdoGZF-9eMbnvhu8nbhJVw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATOYFA4JwGlLlGGCqpsYcFHNmWB8QtbBxFQEdoYSs3uUZb9AYWLvElLnyKV2lKNinsCfh9bgCxFa1-tZekXxvuIyKewvIZUYSkeKaPpIYfCPI3_DvGWV7ZFIzNaZZg2srzn-Eg&enc=AZPFbJgKoHI5sahKova89GgsFdL4utYQ-TUnIqtERghmVgNOzyrykvk-t7weKrbtzoMtjF7E8e3SYIWwAo1w9Ph9JbBEMc6G1IxgZq3XzXYcKQjHpAqVSQ9CYXBOkO6p1Ts35QEpVUvAqyqYvdAwJMbGNKBlEpPN5WGBwFBVpTYLQA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATOYFA4JwGlLlGGCqpsYcFHNmWB8QtbBxFQEdoYSs3uUZb9AYWLvElLnyKV2lKNinsCfh9bgCxFa1-tZekXxvuIyKewvIZUYSkeKaPpIYfCPI3_DvGWV7ZFIzNaZZg2srzn-Eg&enc=AZPFbJgKoHI5sahKova89GgsFdL4utYQ-TUnIqtERghmVgNOzyrykvk-t7weKrbtzoMtjF7E8e3SYIWwAo1w9Ph9JbBEMc6G1IxgZq3XzXYcKQjHpAqVSQ9CYXBOkO6p1Ts35QEpVUvAqyqYvdAwJMbGNKBlEpPN5WGBwFBVpTYLQA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATMifdkgzBG_V4e2a9lsZWV-lNMkNaulCK74ENI4mg_QlCaXX5gGo1IkyF4T-mgI0FoVFrURoUEBph2vbwjJzPANjE6tVGazLYNUyb8J9eq1aorcGA_IRlNd14ZegbLb4eWdsw&enc=AZNNmAuqVqLx_BjqgmZhpIycEuU9Jy5LaSM8VrqjdVawDt360nwMA6uNEf3nrCHTrub6QcYv8PSqzWdgDAYBBCkFcnGHg4QJ7TIX4j9TFCIaX0nlKt5WNYU6WuD6BM5VKx_m7hwNdDkYjkVRXyo6J10FkaDbG0KT5K5zmkhFs0M3MA&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/kempersven/posts/1445118022230148?comment_id=1445219095553374&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/kempersven/posts/1445118022230148?comment_id=1445222285553055&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Fußballwahn wichtige Details. Sport 
verbindet nicht immer alle Menschen. 
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An Bulmker Legenden zum Jubiläum 

Sieghard Tinibel hat Weisheiten des Lebens Video geteilt. 
3 Std. 

Danke Karl-Heinz für die Weiterleitung des Videos, das ich allen 
empfehlen möchte. Insbesondere den am ehrlichen Sport 
interessierten Bürgern in Rotthausen vor den Vorstandswahlen in den 
Reihen der Sportler von DJK TuS, weil sich bis heute noch keiner bei 
mir für den Verrat am Sport in Rotthausen und Gelsenkirchen 
schlechthin entschuldigt hat. Ich habe dieses Video auch in dem 
Kreise der "linken SPD" geteilt, weil ich der festen Überzeugung bin, 
dass nur noch die Zeit uns allen helfen kann. So im Sport als auch in 
der Politik ... Damit meine ich auch die Handlungsweise von Erdogan, 
Trump, Merkel u. a. , denn nicht immer hilft es, die Menschen zum 
Narren zu halten... Teilt dieses Gleichnis in den Reihen 
Gleichgesonnener... und seid möglichst dabei, wenn am 23. April die 
Gelsenkirchener Sportgeschichte von mir korrigiert wird... Ich habe 
viele Menschen in Sachen Cooper betreut... schon deswegen alleine 
kann ich gar nicht anders handeln, als ich es jetzt. mache. Um der 
schlechten und zum Teil auch mit Unwahrheiten durchsetzten 
Berichterstattung der WAZ zu begegnen, habe ich eine Annonce auf 
Markt.de  aufgegeben. Freunde haben mich auf diese Idee 
gebracht... Glaubt mir - die Wahrheit sucht sich ihren Weg und 
kommt im Endeffekt immer ans Licht... Meint mit sportlichem Gruß, 
Euer erster Rotthauser Fusionsvorsitzender und Ehrenvorstand der 
Sportfreunde Bulmke... Letzteren möchte ich ans Sportlerherz legen: 
Haltet insbesondere im 50. Jubiläumsjahr zusammen, denn das 
sollten wir allen Vereinsbegründern alleine schon schuldig sein, denn 
es war ein harter Weg aus dem ASV heraus, auch im DFB akzeptiert 
zu werden. Der Durchbruch zur allgemeinen Akzeptanz gelang uns 
Bulmkern mit den Meistertiteln über die Jahre, . Aber auch mit der 
Gründung des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs im Jahre 1985 am 11. 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/communitymakeshappy/
https://www.facebook.com/communitymakeshappy/videos/1320149658066328/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/permalink/638109143056647/
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Mai . Daraus habe ich als DOSB-Sportlehrer angesichts der vielen 
Drogenmissbrauchs-Fälle beim Schwerbehindertengesetz bei der 
Arbeit im Gelsenkirchener Versorgungsamt, den 
Gelsenkirchenmarathon und DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und 
Drogen im Sport und am Rande des Sport gegründet. Dem heutigen 
HOMAMA, der dann am 23. April in der Gelsenkirchener City über die 
Bühne geht. Allen alles Gute im Sport wünscht allen Euer Siggi 

 
-2:38 
294.277 Aufrufe 
Weisheiten des Lebens 
12. März um 01:08 

Eine wundervolle Geschichte die erzählt wird <3 
Viel Spaß beim anschauen meine lieben Weisheitler :) 
P.S. Nicht vergessen TEILEN TEILEN TEILEN (y) 
+++ Folgt unsere Seite Weisheiten des Lebens für mehr +++ 

Gefällt mir 

Kommentieren   

https://www.facebook.com/communitymakeshappy/?fref=nf
https://www.facebook.com/communitymakeshappy/videos/1320149658066328/
https://www.facebook.com/communitymakeshappy/
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/200085926858973/?fref=ts
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Unfassbar! 
„Wüste Bedrohungen und und fliegende Steine“ - Gelsenkirchener Platzwart 
flieht vor Jugendlichen 
derwesten.de 
Gefällt mir 
Kommentieren 
4 Gerd Meier, Bärbel Bohlenz und 2 weitere Personen 
Kommentare 

 
Michelle Zurek Menschen ohne Sinn und Verstand, bei dem was sonst alles in 
dieser Welt abgeht reicht es ja anscheinend noch nicht -.-  
Ich kann sowas nicht verstehen... 
Gefällt mir · Antworten · 3 · 20 Std. 

 
Gerd Meier Tja, mit diesen osteuopäischen sogenannten "Mitbürgern" wird 
man leben müssen, aber ist ja nur eine Frage der richtigenn Integration . . . 
(lächerlich) Da gibt es nur eines: Täter ermitteln und raus mit diesem 
asozialen Gesindel aus der "Wohlfühloase" Deutschland. 
Gefällt mir · Antworten · 5 · 19 Std. · Bearbeitet 

 
Birgit Terzenbach Gerd Meier, woher weißt du, dass es osteuropäische 
Mitbürger waren? Ich habe in dem Bericht nichts davon gelesen. Und hinzu 
kommt, dass Rumänien und Bulgarien zur EU gehören und man - um mal 
deine Worte zu benutzen - "dieses Gesindel" nicht ausweisen kann. 
Ich will nur noch hinzufügen, dass ich so ein Vorgehen in keinster Weise 
gutheiße, egal welcher Hautfarbe, Religion und Nationalität. 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 17 Std. · Bearbeitet 

 
Gerd Meier Das es sich um Migranten aus Schonnebeck handeln soll, stand 
sehr wohl im kompletten Bericht der WAZ. Dies wurde mir aus äußerst 
sicherer Quelle bestätigt. Davon ab kann man krriminelle EU-Bürger durchaus 
ausweisen. Man muß nur die geltenden Gesetze konsequent anwenden. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 15 Std. 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.derwesten.de%2Fstaedte%2Fgelsenkirchen%2Fwueste-bedrohungen-und-und-fliegende-steine-gelsenkirchener-platzwart-flieht-vor-jugendlichen-id209965017.html&h=ATMQ1_94DgYtkLmz6bI-RFs4QUwCc32Hsw71bi31hKZCD66Mz0EXho3dGYu6iYUarez-ekL7SWeeixtyJ5Mg6nxxZXZUpOxjKIRcqW82E4rErCfrKKdwmaj0XQIJmoCBQtA2JA&enc=AZOIIS3c-bFib2yWqXaMOl3EGC2tuJwyzwbg7ZNsFzTEAz63fujl_spjLJC3_zFs7SqUq8fgxxuqN0OcQNLu0q9q3gfNX4Qc6M25BRzcYKCRv0I5EeXPAkRyJjAvnURzXvqkCeVzCZOWnCD91W9PzeUUrQRq94zaH7fk1B0CpNnYU0394TJzGipRpHdV1dZheEU&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.derwesten.de%2Fstaedte%2Fgelsenkirchen%2Fwueste-bedrohungen-und-und-fliegende-steine-gelsenkirchener-platzwart-flieht-vor-jugendlichen-id209965017.html&h=ATMQ1_94DgYtkLmz6bI-RFs4QUwCc32Hsw71bi31hKZCD66Mz0EXho3dGYu6iYUarez-ekL7SWeeixtyJ5Mg6nxxZXZUpOxjKIRcqW82E4rErCfrKKdwmaj0XQIJmoCBQtA2JA&enc=AZOIIS3c-bFib2yWqXaMOl3EGC2tuJwyzwbg7ZNsFzTEAz63fujl_spjLJC3_zFs7SqUq8fgxxuqN0OcQNLu0q9q3gfNX4Qc6M25BRzcYKCRv0I5EeXPAkRyJjAvnURzXvqkCeVzCZOWnCD91W9PzeUUrQRq94zaH7fk1B0CpNnYU0394TJzGipRpHdV1dZheEU&s=1
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1014651172012303&av=100001664799607
https://www.facebook.com/mimisaid.fackyou?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1014661158677971
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014661158677971&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/gerd.meier.39?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1014678908676196
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014678908676196&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/birgit.terzenbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1014743365336417
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014743365336417&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/gerd.meier.39?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1014799698664117
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014799698664117&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
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Birgit Terzenbach Ich habe mich nicht auf einen Artikel in der WAZ bezogen 
sondern auf den Bericht oben, und dort ist nur von Jugendlichen die Rede. 
Gefällt mir · Antworten · 13 Std. 
 
 
 
Gerd Meier Tja, daß eine Verbotstafel in mehreren Sprachen etwas bringt, 
halte ich für ein wenig naiv. Auf der Sportanlage herrscht seit mehreren 
Monaten ausgeprägter Vandalismus und es wurden dort fast ausschließlich 
Osteuropäer angetroffen. Nachweisen konnte man denen, wie meistens, 
nichts und die Anlage wurde nur unter Drohungen und den üblichen 
Beschimpfungen wie"Scheiß Deutsche" und" Nazis" verlassen. Mittlerweile 
(s.oben) hat das Ganze ja wohl eine andere Qualität bekommen ............. 
Mich persönlich wundert es schon, daß für viele Menschen diese 
Beschimpfungen mittlerweile zum Alltag gehören und sie nichts dagegen 
unternehmen. Ich zumindest lasse mir so etwas nicht gefallen, aber das 
wären andere Geschichten ............................... 
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. · Bearbeitet 

 
Walter Weber Verbotsschilder in mehreren Sprachen ist doch nicht naiv. 
Damit hat man zumindest die rechtliche Voraussetzung einer eventuellen 
spätere Strafe, damit erfüllt. Nicht jeder von denen, versteht die deutsche 
Sprache. 
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 

 
Freddy Adams Kann ich nur so unterschreiben. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 
 
 
 
Manfred Jabs warum wohl hat bulgarien+rumänien diesen leuten die 
millionen von derEU nicht angenommen doch wohl um sie nach deutschland 
ziehen zu lassen...........oder?????????????? 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 11 Std. 

 
Freddy Adams Welche Millionen, gibt's da eine Quelle dazu? 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

https://www.facebook.com/birgit.terzenbach?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014799698664117&reply_comment_id=1014847771992643&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/gerd.meier.39?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014885208655566&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/walter.weber.3114?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014885208655566&reply_comment_id=1014975618646525&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014885208655566&reply_comment_id=1015144505296303&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/manfred.jabs.39?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1014898341987586
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1014898341987586&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1014651172012303&notif_t=group_highlights&notif_id=1489858875324625
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015144685296285&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
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Meinolf Kaminski Das ganze Pack sofort abschieben,verstehe nicht das noch 
soviele Detsche Idioten sowasnoch in Schutz nimmt 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 1 Std 

 
Freddy Adams Pille, wer sind deutsche Idioten und wer nimmt die in Schutz? 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Meinolf Kaminski Friedhelm soll ich dir das noch erklären,Das fängt bei der 
Alten ganz oben an bis zu den Idioten die sich immer noch freuen wenn mehr 
Pack nach Deutschland kommt,man sieht ja was sich am Bosporus zusammen 
braut 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 1 Std 

 

Sieghard Tinibel Guten Morgen Meinolf, vom Gefühl her betrachtet muss ich 
Dir Recht geben. Wir sollten nur nicht Äpfel mit Birnen verwechseln. Wenn 
ein paar ungehobelte Zöglinge irgendwelcher kulurloser Menschen einen 
Sportplatz verwüsten, so wie es in Ückendorf geschehen ist - mit Feuerchen 
Tornetze abgefackelt - dann muss man nicht direkt die große Politik 
bemühen. Obwohl, wenn man versucht eine Erklärung zu finden alles in 
Betracht kommt. Eins zum Andern. Ich versuche mir selbst auch schon 
länger einen Reim auf alle Vorgänge zu machen, und komme immer wieder 
nur zu dem Schluss, dass es Sozies sind, die es freut, wenn die ehemalige 
Ordnung in unserem Lande zusammenbricht. Sozies gibt es mittlerweile in 
aller Couleur. Sie sind es auch die Dich sofort als Nazi bezeichnen, wenn Du 
zeigst, dass Du mit dem sich jetzt bildendem Zeitgeist nicht zufrieden bist. 
Man muss das so sehen, dass es diese Art von Sozies in aller Couleur gibt, 
denn mit echten Deutschen Christdemokraten oder Deutschen 
Sozialdemokraten sowie Freien Demokraten der alten Prägung, wäre so 
etwas nicht zu machen gewesen. In SPD, CDU und anderen Parteien haben 
sich sozusagen Sozies breitgemacht, die meiner Meinung nach auch über 
Parteigrenzen hinweg versuchen den Weg Deutschlands in der EU zu 
bestimmen. Hervorgerufen wurde dieser Geist wohl durch das in Aussicht 
gestellte Geldverdienen für die "Großkopferten", mit einer besser 
florierenden Wirtschaft. Von daher betrachtet glaube ich, dass es erst besser 
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wird, wenn Erdogan allen Europäern und auch uns Deutschen natürlich den 
tieferen Sinn eines einigen Vaterlandes beigebracht hat. Ich denke Erdogan 
weiß was er tut, und scheut keinen Konflikt bei seiner Handlungsweise, die 
die Islamisierung der Erde zum Ziel hat. Alle Sprüche die er loslässt zielen in 
diese Richtung. Seinen Herrschaftssitz hat er sich ja schon errichten lassen. 
(Ähnliches hatten wir auch in Berlin schon einmal) Die Sozies, die unter dem 
heutigen Globalisierungswahn alle angestammte Kultur der eigenen Länder 
in der EU in Frage stellen, werden sich noch wundern, wenn der Islam die 
Realität der momentanen Politik konsequent offenlegt. Wenn Menschen wie 
ich, die fair und gutmütig ehrlich sind, von hiesigen Politikern als Nazi 
bezeichnet werden, dann könnte eigentlich nichts Besseres passieren, als 
dass Erdogan seine Drohungern versucht umzusetzen. Bevor es dann Europa 
erwischt, müsste man dann allerdings versuchen, den entstehenden Schaden 
für alle - auch für die Doppelpasstürken - abzuwenden. So weit wollte ich 
jetzt schon wieder gar nicht schauen... aber es ergibt sich zwangsläufig, 
wenn man zusehen muss wie z. B. alle angestammte Vereinskultur im Sport 
ebenfalls dabei drauf geht. Ich denke jetzt versteht mich wiederum 
Niemand, weil keiner glaubt, dass der vom FC Schalke 04 ins Spiel gebrachte 
Tausender für alle Amateurvereine Gelsenkirchens nur ein Lockmittel sind... 
damit alle Amateurclubs schön ruhig bleiben, wenn der gesamte 
Amateurbereich am Wochenende gar keine Zuschauer mehr bekommt. Ich 
hoffe im Sinne aller Menschen, dass der mit dem momentanen 
Globalisierungswahn einhergehende Fußballwahn, bald vorbei sein möge, 
denn die Zahl derer die unbewusst daran stricken, dass der kleine 
Sportverein kaputt geht, wird immer größer. Heute ist wieder solch ein 
Tag... und dann bei diesem Wetter bin ich als alter Mann natürlich froh nicht 
auf den Sportplatz gehen zu müssen, wenn man Bayern und den FC Schalke 
an einem Tag bequem in der trockenen Kneipe bei "Moni im Haus 
Beckmann" anschauen kann. Du bist doch im Verein zumindest bei den alten 
Tussern ziemlich beliebt, die ähnlich wie Du auch glühende Fans des FC 
Schalke 04 sind. Vielleicht hört man ja auf Dich, wenn Du auf die Gefahr für 
die kleinen Vereine hinweist... aber Du musst aufpassen, wem Du das sagst, 
denn sonst schmeißen sie Dich auch aus dem verein. Die jetzige Führung bei 
DJK TuS duldet keine Widerspruche oder gar Einschränkungen des 
"Sportlichen Sagens". In diesem Sinne einen schönen Fußballsonntag, falls 
die Neze alle noch hängen und die Kabinen nicht mit Feuerlöscherschaum 
unbenutzbar gemacht worden sind. Gott sei Dank haben wir ja in 
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Rotthausen solche Zauberpolitiker die Mitglied sind in allen Vereinen... 
vielleicht sorgen diese Leute ja bald wieder für Ordnung... bis dann, Meinolf! 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   
 
Walter Weber Was für ein Scheiß Kommentar mal wieder. Wieder ist die SPD 
dran schuld und gegen den Verein wird auch gehetzt. Wer will sowas noch 
lesen? Also mit den Bericht über die Türken, würde ich etwas entspannter 
mit umgehen. Nur weil einer sich nicht unter Kontrolle hat, lesen hier aber so 
einige mit und vielleicht kommen sie mal zur Moni Haus Beckmann auf einen 
Besuch. Und Nazi bleibt Nazi. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 3 · 10 Std. 

 
Klaus Komusin Das da sich was ändern muß ist doch jeden klar . Aber die 
Kommentare die hier wieder rüber kommen von immer den selben Leuten 
kotzen mich genauso an . Sie sind nicht besser als die , die diesen 
Vandalismus begehen . 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 4 · 7 Std. 

 
Walter Weber Wahre Worte! Immer die gleichen Heuler, die sich mit ihren 
Kommentaren, zur Wahlhelfer ihrer AfD machen wollen �. Ich sage nur 

6.5% im Saarland � 

Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 3 Std. · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Wer lesen kann ist echt im Vorteil... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   
 

Walter Weber Was für ein Scheiß Kommentar mal wieder. Wieder ist 
die SPD dran schuld und gegen den Verein wird auch gehetzt. Wer 
will sowas noch lesen? Also mit den Bericht über die Türken, würde 
ich etwas entspannter mit umgehen. Nur weil einer sich nicht unter 
Kontrolle hat, lesen hier aber so einige mit und vielleicht kommen 
sie mal zur Moni Haus Beckmann auf einen Besuch. Und Nazi bleibt 
Nazi. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 3 · 11 Std. 
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Klaus Komusin Das da sich was ändern muß ist doch jeden klar . 
Aber die Kommentare die hier wieder rüber kommen von immer den 
selben Leuten kotzen mich genauso an . Sie sind nicht besser als die 
, die diesen Vandalismus begehen . 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 5 · 7 Std. 

 
Walter Weber Wahre Worte! Immer die gleichen Heuler, die sich mit 
ihren Kommentaren, zur Wahlhelfer ihrer AfD machen wollen �. 
Ich sage nur 6.5% im Saarland � 

Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 3 Std. · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Wer lesen kann ist echt im Vorteil... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 35 Min 

 
Bettina Grapentin Ich bin definitiv KEIN AfD-Wähler, gehe aber 
absolut konform mit den Leuten die eine Änderung fordern. So 
kann/darf es hier nicht weitergehen. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 24 Min 

 
Sieghard Tinibel Ich habe heute die Rede von Martin Schulz in Berlin 
verfolgt. Er hat mir aus vollem Herzen gesprochen und ich habe 
genau die gleichen Gedanken wie er. So denke ich, wird er bald 
maßlos enttäuscht sein von denen die ihm heute zugejubelt haben, 
denn die SPD hat sich schon lange nicht mehr mit den Werten die 
Schulz heute bei deiner Rede in die Waagschale geworfen hatte 
identifiziert. Es sind die Deutschen Werte die die SPD stark gemacht 
haben und von denen heute nichts mehr übrig geblieben ist. Genau 
das ist der Grund warum nur noch - wenns hoch kommt - die Hälfte 
aller Wahlberechtigten zur Urne schreiten wollen. Sie können sich 
mit den Parteien nicht mehr echt verbunden fühlen. Zu sehr hat 
auch die SPD neben der CDU und den freien Demokraten ihre 
Stammwähler enttäuscht. 
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Gefällt mir · Antworten · 22 Min 

 
Klaus Komusin Das geschriebene Wort ist es doch Sigi . So wie du 
dich hier manchmal aufführst mit deiner Hetze gegen die Partei und 
den Verein da wunderst du dich noch das man so über dich denkst . 
Genauso wie mit den Ausländern . Diese Hetzerei , Ihr seit doch 
nicht besser wie Trump , Wilders , Le Pen oder Erdogan . 
Gefällt mir · Antworten · 21 Min 

 
Sieghard Tinibel Wenn jemand Zeit hat sollte er sich einmal 
umsehen unter der Gruppe "Linke SPD". Dort findet man noch echte 
Deutsche Werte aus der Zeit, als Arbeitnehmer sich solidarisieren 
mussten, um nicht ganz ausgebeutet zu werden. Also aus der Zeit, 
die die SPD geprägt hat und die Schulz heute angesprochen hat, 
weil er genau weiß, dass auf Dauer nur dieser geist die SPD wieder 
zusammenführen kann. Ich denke einmal, dass der 
Globalisierungswahn, dem heute alle unterliegen, sich sehr bald auf 
die Gesellschaft negativ niederschlägt, denn die Gesellschaft driftet 
auseinander ohne es wirklich zu bemerken. Es ist schon jetzt zu 
sehen, dass eine gewisse Ordnung auf Dauer nicht mehr 
gewährleistet werden kann. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 12 Min 

 
Bettina Grapentin Genauso ist es! Aber wer nicht merkt wie die 
Gesellschaft auseinander driftet, der ist einfach blind! Viele wollen 
das nicht sehen.... 
Gefällt mir · Antworten · 9 Min 

 
Sieghard Tinibel Also geht mal auf die Linke SPD... dann nehmt 
dazu die Rede von Schulz und ihr seid da, wo die SPD anfaängt. Nur 
mit diesen angesprochenen Werten kann die SPD wieder das 
werden was sie einmal für das Deutsche Volk darstellte. Leider hat 
sich der Zeitgeist so gewandelt, dass heute ein SPD Parteifreund 
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den anderen bestiehlt. Ich kann Beispiele ohne Ende anbringen... 
auch hier in unserer kleinen Gemeinde. 
Gefällt mir · Antworten · 7 Min 

 
Sieghard Tinibel Gut beobachtet Bettina - solche Äußerungen wie 
von Dir gefallen mir und zeigen mir, dass ich nicht ganz alleine da 
stehe mit meiner Erkenntnis. Für mich muss aber nicht nur die SPD 
vom Grunde auf wieder den alten Werten zugeführt werden. Auch 
die CDU leidet unter dem Einfluss der Leute die dem 
Globalisierungswahn unterliegen. Mehr möchte ich jetzt nicht hier 
anbringen. Ehrliche Worte können viele Menschen nicht mehr 
vertragen... Hört Euch die Rede von Schulz an ... einfach Googlen 
und schon sind alle mittendrin in den Argumenten für eine bessere 
SPD... und alle werden merken, dass es die gleichen Werte sind, die 
vor 150 Jahren schon gegolten haben... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

 
Freddy Adams Also Sigi, so hab ich dich nicht eingeschätzt. Das Du 
jede Möglichkeit wahrnimmst die SPD zu zerpflücken, weiß ja 
mittlerweile jeder in der Gruppe. Da kommt nichts positives und 
wühlst in der Vergangenheit rum. Die SPD geht nun auf die 
Bevölkerung zu und selbst da hetzt Du noch dagegen. Dann halt 
dich doch am besten ganz heraus und erspare uns von deinen 
Weisheiten. Kann man dir überhaupt etwas recht machen? Sind 
jetzt wir die neusten Gegner von dir so wie die GfW, Rotthauser 
SPD, oder mit wem Du sonst noch im Klinsch liegst? Und ich hoffe 
Du weißt auch, was Du von dir dort oben von dir gegeben hast. Eine 
Globalisierung unterstützt Du nicht? Mit anderen Worten sollte es 
doch so zu verstehen sein, dass demnächst an deinen soooo 
geliebten Marathonläufen nur nur 
reinrassige"Deutsche"Staatsbürger dran teilnehmen sollten. Denn 
etwas anderes verstehe ich nicht darunter! Gerade die Mischung 
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macht's aus und nicht, dass nur noch "Blondies mit blauen Augen", 
an den Sportveranstaltungen teilnehmen dürfen. Durch die 
Globalisierung haben wir doch so viele Sportvereine mit 
Migrationshintergrund, oder bist Du davon auch ein Gegner? Wenn 
ich jetzt eine Person mit einem Migrationshintergrund wäre, würde 
ich deine Veranstaltung fern bleiben! Vielleicht verstehst Du 
zumindest das? � ... 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Std. · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Freddy Adams Du bist auf dem Holzwege... Sei so 
nett und setze mit mir ein Zeichen gegen Doping und Drogen im 
Sport, dann wirst Du sehen, dass Sport alle Menschen verbinden 
kann. Du interpretierst meine Ausführungen ganz falsch, weil Du 
wahrscheinlich selbst nie Sport in einer Ausdauersportart betrieben 
hast. Am 23. April kannst Du zum Bahnhofscenter kommen und 
versuchen einen Achtel Marathon hintereinander zu laufen oder zu 
walken, damit der Sinn des Ausdauersports auch Dir bewusster 
werden kann. Ich will Dich jetzt nicht belehren aber ich bin immer 
noch Mitglied der SPD und habe Höhen und Tiefen der 
Arbeiterpartei mitgemacht, denn ich war 20 Jahre lang ein stolzer 
Handwerker und Arbeitnehmer. Der SPD-Ortsvorsitzende und 
Stadtverordnete Karl-Heinz Knieper aus Rotthausen, hatte mich 
damals gebeten weiterhin in der SPD zu sein, als es zwischen mir 
und der Partei einmal quietschte. Ich stimmte dem zu und habe bis 
heute dieses nicht widerrufen. Also hast Du einen Deutschen 
Sozialdemokraten vor Dir, wenn Du mit mir sprichst. 
Fälschlicherweise bezeichnen mich heute einige Genossen als Nazi - 
ich denke, dass diese Menschen nicht wissen, was einen älteren 
Menschen in seinem Heimatland zum Nazi macht. Vielleicht fragst 
Du mal die Genossen Fath und Rudowicz, ob sie sich noch an die 
Rotthauser Genossen Knieper, Hendann und Dibiasi erinnern 
können. Mit größter Wahrscheinlichkeit kann Dir aber der Genosse 
Majewski erklären, was mich zu einem "Nazi" machen könnte. Ich 
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kenne sämtliche Genossen Gelsenkirchens, weil ich mit denen über 
den Sport lange Jahre Kontakt hatte und immer noch habe. Ich 
sage Dir jetzt schon, dass die Werte die ein Schulz in seiner Rede 
angesprochen hat heute in Gelsenkirchen zumindest nicht mehr so 
oft in Personen existieren. In Gelsenkirchen ist es mittlerweile so 
gekommen, dass ein Sozialdemokrat den anderen beklaut. Beispiele 
kann ich Dir genug bringen. Nun frage mal die aufgeführten 
Genossen... wenn das nicht ausreicht, kannst du noch die Genossen 
Frank Baranowski, Dr. Günter Pruin und Klaus Rostek nach meinem 
aufrichtigen Wirken im Sport über Jahrzehnte befragen. Es wird 
keiner sagen können, dass ich etwas mit einem Nazi gemein habe - 
Aufgrund meines ehrlichen Wirkens als Sportlehrer, hatte mir der 
Genosse Jürgen Hendann (siehe Foto) nach meiner Sportverletzung 
mit anschließender OP bei seinem Besuch an meinem Krankenbett 
in der Klinik Hellersen, einen Freundschaftspokal überreicht. Wenn 
sich ein deutscher Sozialdemokrat und Ortsvorsitzender zu solch 
einer Geste durchringt, wie es damals Jürgen Hendann getan hatte, 
dann muss da doch ein Bischen mehr hinterstecken, als das was Du 
mir fälschlicherweise versuchst zu unterstellen. Ich liebe meine 
Heimat, denn hier bin ich tausendfach verwurzelt und habe alle 
Menschen in Sport- und Arbeitsprozessen nie hintergangen und 
immer fair behandelt. Woher Dein komisches Urteil über mich 
kommt ist mir schleierhaft - vielleicht hättest Du ja still gehalten, 
wenn die einschlägig bekannten Leute des Rotthauser 
Wohnungsriesen mit denen ich im Klinsch liege - wie Du es 
ausdrückst - Dein Lebenswerk im Sport zerstört hätten. Ich nicht, 
denn ich weiß, dass diese Menschen, die die Begehrlichkeiten an 
meinem Lebenswerk hatten oder immer noch haben, damit gar 
nicht richtig umgehen können. Sie wollten diese Veranstaltung nur 
als PR - Mittel haben... möglicherweise aber auch als Finanzmittel 
für den Sport. Jedenfalls weiß keiner wirklich was hinter meinem 
Engagement alles steckt. Frag Baranowski oder Majewski... sie 
können es Dir erklären. Desweiteren gibt es natürlich auch im 
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Sportministerium unseres Bundeslandes, noch genug Menschen, die 
mir zu meiner aktiven Amtszeit eher geholfen hatten, als dass sie 
mich hintergangen haben, wie es auch einige der ehemaligen mehr 
politisch orientierter Mitarbeiter im Amt bei der Entwicklung des 
DFB-Cooper-Laufs getan hatten. Ich denke das reicht jetzt erst 
einmal Freddy... das Foto von dem DJK Freundschaftspokal füge ich 
noch bei und eine Liste der Trainingsbeteiligungen... Mach´s gut 
und glaub was Du willst... ich kann Dir eh nichts vermitteln in 
Sachen Sport! Politik ist nicht meine Spielwiese...das heißt aber 
nicht, dass ich meinen Ruf als ein seit 1978 ununterbrochen 
praktisch tätigem und lizensierter DOSB-Sportlehrer, von 
irgendeinem Politiker oder politikinteressierten Menschen zerstören 
lasse... 
 

 
Mein Freundschaftspokal von April 1980 

 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 1 Std 

 
Sieghard Tinibel Danke für´s liked Frau Bettina Grapentin Wenn Sie 
einmal auf der Karl-Meyer-Sr. sein sollten, können Sie mein 
diesjähriges Engagement noch besser nachvollziehen an meinem 
Geburtshaus Nr. 8. Dort habe ich auch im Schaufenster das 
Engagement meiner Vorfahren zur Nazizeit angeführt, die vom 
damaligem Regime verfolgte Menschen auf unserem Anwesen - 
unter Einsatz des eigenen Lebens - versteckt hatten. Alles Gute 
weiterhin allen... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben    

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1301036413295173&set=p.1301036413295173&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1301036413295173&set=p.1301036413295173&type=3
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1014651172012303/?comment_id=1015997085211045&notif_t=like&notif_id=1490021065307967
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1014651172012303/?comment_id=1015997085211045&notif_t=like&notif_id=1490021065307967
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1015997085211045
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1015997085211045&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/bettina.steinmanngrapentin?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1014651172012303/?comment_id=1015997085211045&notif_t=like&notif_id=1490021065307967
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1014651172012303/?comment_id=1015997085211045&notif_t=like&notif_id=1490021065307967
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016036128540474&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sieghard Tinibel Danke für´s liked Frau Bettina Grapentin Wenn Sie 
einmal auf der Karl-Meyer-Sr. sein sollten, können Sie mein 
diesjähriges Engagement noch besser nachvollziehen an meinem 
Geburtshaus Nr. 8. Dort habe ich auch im Schaufenster das 
Engagement meiner Vorfahren zur Nazizeit angeführt, die vom 
damaligem Regime verfolgte Menschen auf unserem Anwesen - 
unter Einsatz des eigenen Lebens - versteckt hatten. Alles Gute 
weiterhin allen... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 6 Std. 

 
Bettina Grapentin Ich werde mein Augenmerk darauf richten. Gerne! 
Gefällt mir · Antworten · 6 Std. 
 
Sieghard Tinibel Exakt analysiert, Gerd! Mein Kompliment! 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Marius von der Kohle mal eine Gegenfrage @Gerd: Was qualifiziert 
denn die AfD, um nicht als Nazi-Partei abgestuft zu werden? Etwa die 
Grenzsicherung vor Frauen und Kindern oder den Holocaust-
Beschwichtigern? Ich halte nicht alle Punkte der AfD für 
herablassungswürdig, allerdings sind einige PR-Aktionen unter aller 
Kanone und es gibt nicht umsonst auch einen offenen rechten Flügel 
in der AfD (...) 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 59 Min 

 
Marius von der Kohle zumal sich die Partei auch von selbst 
hauptsächlich eher gegen "Linkslobbyisten", "Gutmenschen" etc 
wendet, anstatt eine loyale Lösung zu finden, obwohl sie sich ja als 
Partei deutscher Bürger sieht - wozu die oberen Leute eben auch 
dazugehören - klingt komisch, oder? 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/bettina.steinmanngrapentin?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1016036128540474
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016036128540474&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/bettina.steinmanngrapentin?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016039248540162&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1016187798525307/?comment_id=1016196535191100&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/marius.vonderkohle?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1016199211857499
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1016187798525307/?comment_id=1016199211857499&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/marius.vonderkohle?fref=ufi
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Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 54 Min · Bearbeitet 

 
Manfred Jabs diese regierung wird dafür sorgen das es uns bald 
nicht mehr gibtund dafür hat man sich über 40 jahre krumm 
gemacht...schade!!! 
Gefällt mir · Antworten · 42 Min 

 
Sieghard Tinibel Ich muss sagen, dass ich eine gewisse Naziphobie 
bemerke, so wie sie schon 2014 vor dem NRW Wahlkampf ebenfalls 
in Erscheinung trat. Warte ab Markus von der Kohle, das ist jetzt erst 
der Auftakt, wenn ich das alles so Revue passieren lasse. Noch sind 
die echten Hetzer - man kann sogar Hetzstimmen kaufen - nicht 
aufgetreten. Meiner Erfahrung nach, wird das rechte Thema in der 2. 
Maiwoche richtig hochgekocht. Weil ich mich 2014 auch schon etwas 
heimattreu geäußert hatte, wurde ich in der herrschenden 
Naziphobie direkt in eine rechte Ecke gestellt. Vielleicht trägt auch 
meine äußere Erscheinung dazu bei. Diesmal kann es aber etwas 
anders laufen, als mancher es sich wünscht, denn ein anderer 
Diktator wird nicht mehr lange ein Hehl daraus machen, dass er die 
Islamisierung der Welt unter der Führung der Türkei anstrebt. 
Dadurch werden sich so manche Wähler verschiedener Parteien sehr 
irritiert vorkommen. Ob dann Sport immer noch weiterhin ausreicht, 
als verbindender Faktor, will ich hoffen... füge noch einmal an dieser 
Stelle meine Einladung zum Sport an, weil es einfach immer wieder 
passt in unsere heutige Zeit der zunehmenden Globalisierung... 
 

 
 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 37 Min · Bearbeitet 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1016200711857349
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1016187798525307/?comment_id=1016200711857349&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/manfred.jabs.39?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1016187798525307/?comment_id=1016204795190274&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1301392563259558&set=p.1301392563259558&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1301392563259558&set=p.1301392563259558&type=3
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1016205308523556
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/1016187798525307/?comment_id=1016205308523556&notif_t=like&notif_id=1490046794106016


 

 52 

 
 
 

 
Klaus Komusin Bettina Grapentin Du hast Recht . Aber die Schuld 
daran , trägt der jenige der hier solche Hetze rein bringt . Da ich hier 
einige kenne verwundert es mich das es solche Beiträge hier gibt . 
Ich verurteile diesen Vandalismus genauso und es sollten auch harte 
Strafen her . Aber mit der Hetze nein Danke . 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Std. 

 
Freddy Adams Siggi! Man kann auch Mitglied im Handball Verein 
sein, aber nur Billard spielen können �... Und wer Rotthauser ist, 

kennt natürlich Dibiasi und den Karl Heinz, gerade wenn einer davon 
der Nachbar mal war. Aber das nicht das Thema. Du sprichst hier 
von Globalisierung und das es nicht gut ist. Steht oben so von dir 
geschrieben. Wir leben davon und in welchem Sportverein spielt 
nicht einer, oder mehrere Migranten? Ist doch schön, dass man 
andere Leute aus verschiedene Ländern kennen lernen durfte. 
Möchte jetzt nicht die Leute ansprechen, die in diesen Ländern 
Urlaub machen �... Sind ja auch nur ein paar Tage im Jahr und 

den Rest verbringe ich mit meinen"blauäugigen blonden Freunde" 
zuhause. �.. Anhand deiner vergangenen Äußerungen in den 

anderen Links, weiß man wie Du über gewisse Dinge denkst. Das ist 
deine persönliche Meinung und Du musst damit leben. Ich sehe es 
anders. Kriminelle müssen immer bestraft werden, egal welcher 
Nationalitäten! Aber mich wundert es auch, dass Du über meine 
sportliche Aktivitäten so informiert bist. Außer meine bekannten 
Sportarten, bin ich außerdem auch gelaufen und konnte mich damit 
auch sehen lassen, oder sind 12 km in 42-42.5 min. ein schlechtes 
Ergebnis? Für mich gab's nie Doping, oder ähnliches. Aber wenn Du 
etwas schreibst, dann wiederholt sich leider immer alles. Wir kennen 
doch mittlerweile deine Einstellung und verurteilen es auch nicht. 

https://www.facebook.com/klaus.komusin?fref=ufi
https://www.facebook.com/bettina.steinmanngrapentin?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1016091341868286
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016091341868286&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
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Aber Du machst auf mich den Eindruck das Du glaubst, alle Leute 
würden dich irgendwie hassen und verurteilen. Vielleicht können sie 
aber auch nicht mehr immer wieder, dass gleiche hören? Und ich 
kenne auch die anderen Personen, die Du oben genannt hast und 
komme mit einigen gut klar. Und der Klaus, hat es dir auch öfters 
versucht zu erklären. Aber trotzdem danke ich dir, für die Einladung 
zum Lauf. Leider kann ich das Angebot nicht annehmen, da ich zu 
dieser Zeit nicht da bin. Glück Auf! 
Gefällt mir · Antworten · 18 Min 

 
Freddy Adams Was mich allerdings aufgefallen ist, da gibt's von einer 
bestimmten Person kein Gefällt mir mehr � ... Komisch �! 

Gefällt mir · Antworten · 11 Min 

 
Sieghard Tinibel Wer die Naziphobie hier in Gelsenkirchen vom Zaune 
gebrochen hat in 2014, konnte ich in einer Rede am Neustadtplatz 
am 1. Mai 2014 festhalten und somit dokumentieren in meinem FLE-
Video von dem Tage.... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
Freddy Adams Was mich allerdings aufgefallen ist, da gibt's von einer 
bestimmten Person kein Gefällt mir mehr � ... Komisch �! 

Gefällt mir · Antworten · 25 Min 

 
Sieghard Tinibel Wer die Naziphobie hier in Gelsenkirchen vom Zaune 
gebrochen hat in 2014, konnte ich in einer Rede am Neustadtplatz 
am 1. Mai 2014 festhalten und somit dokumentieren in meinem FLE-
Video von dem Tage.... 
Gefällt mir · Antworten · 14 Min 

 
Sieghard Tinibel Ich gebs auf... es hat keinen Zweck... facebook 
manipuliert wieder die Antworten während des 
Gedankenaustausches... aber die Einladung stelle ich nochmal ins 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016206495190104&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016217455189008&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016217455189008&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi


 

 54 

Netz und weise erneut darauf hin, dass der NRW Wahlkampf in 
diesem Jahr ganz besonders spannend wird... denn der Herrscher 
vom Bospurus wird sich nicht mäßigen... im Gegenteil. Ob dann der 
Sport alleine noch als völkerverbindendes Mittel ausreicht wage ich 
zu bezweifeln... 
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

Sieghard Tinibel Exakt analysiert, Gerd! Mein Kompliment! 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Marius von der Kohle mal eine Gegenfrage @Gerd: Was qualifiziert 
denn die AfD, um nicht als Nazi-Partei abgestuft zu werden? Etwa die 
Grenzsicherung vor Frauen und Kindern oder den Holocaust-
Beschwichtigern? Ich halte nicht alle Punkte der AfD für 
herablassungswürdig, allerdings sind einige PR-Aktionen unter aller 
Kanone und es gibt nicht umsonst auch einen offenen rechten Flügel 
in der AfD (...) 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 1 Std 

 
Marius von der Kohle zumal sich die Partei auch von selbst 
hauptsächlich eher gegen "Linkslobbyisten", "Gutmenschen" etc 
wendet, anstatt eine loyale Lösung zu finden, obwohl sie sich ja als 
Partei deutscher Bürger sieht - wozu die oberen Leute eben auch 
dazugehören - klingt komisch, oder? 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 1 Std · Bearbeitet 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1301419459923535&set=p.1301419459923535&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1301419459923535&set=p.1301419459923535&type=3
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016211981856222&notif_t=group_comment&notif_id=1489918871008030
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1014651172012303/?comment_id=1015202235290530&reply_comment_id=1016229578521129&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1016187798525307/?comment_id=1016238165186937&notif_t=group_comment_reply&notif_id=1490045250555032
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Manfred Jabs diese regierung wird dafür sorgen das es uns bald nicht 
mehr gibtund dafür hat man sich über 40 jahre krumm 
gemacht...schade!!! 
Gefällt mir · Antworten · 49 Min 

 
Sieghard Tinibel Ich muss sagen, dass ich eine gewisse Naziphobie 
bemerke, so wie sie schon 2014 vor dem NRW Wahlkampf ebenfalls 
in Erscheinung trat. Warte ab Markus von der Kohle, das ist jetzt erst 
der Auftakt, wenn ich das alles so Revue passieren lasse. Noch sind 
die echten Hetzer - man kann sogar Hetzstimmen kaufen - nicht 
aufgetreten. Meiner Erfahrung nach, wird das rechte Thema in der 2. 
Maiwoche richtig hochgekocht. Weil ich mich 2014 auch schon etwas 
heimattreu geäußert hatte, wurde ich in der herrschenden Naziphobie 
direkt in eine rechte Ecke gestellt. Vielleicht trägt auch meine äußere 
Erscheinung dazu bei. Diesmal kann es aber etwas anders laufen, als 
mancher es sich wünscht, denn ein anderer Diktator wird nicht mehr 
lange ein Hehl daraus machen, dass er die Islamisierung der Welt 
unter der Führung der Türkei anstrebt. Dadurch werden sich so 
manche Wähler verschiedener Parteien sehr irritiert vorkommen. Ob 
dann Sport immer noch weiterhin ausreicht, als verbindender Faktor, 
will ich hoffen... füge noch einmal an dieser Stelle meine Einladung 
zum Sport an, weil es einfach immer wieder passt in unsere heutige 
Zeit der zunehmenden Globalisierung... 
 

 
 
Marius von der Kohle das Einzige, was ich jeden Tag in Facebook lese 
ist ein nicht quantifizierbarer Pessimismus des typischen Deutschen. 
Uns geht es gut, wie lange nicht mehr - klar, kann man in einem Land 
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von über 80 Mio. Einwohnern nicht alle Grenzfälle abfangen, 
allerdings wenn man schaut wie hoch hier der Bildungsstandard ist - 
empfinde ich die ganze Diskussion als reine Heuchlerei, um leichte 
Wählerstimmen abzufangen. Auch die Flüchtlingskrise verlief zwar 
nicht reibungslos, aber mir kommt es jetzt nicht so vor, als ob hier 
irgendwas in eine Richtung "islamisiert" wurde. Gelsenkirchen war 
schon vorher eine von Einwanderern geprägte Stadt und die wenigen 
Flüchtlinge machen den Kohl m.E. auch nicht fett. (abgesehen davon, 
dass ich wirklich kaum welchen begegnet bin, in Rotthausen!) 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 48 Min 

 
Sieghard Tinibel Ich denke, dass wir uns alle noch sehr wundern 
werden über eine Entwicklung auf politischer Ebene die mit dem 
Nazitum rein gar nichts zu tun haben wird. Es bleibt nur abzuwarten, 
ob der Herrscher am Bospurus sich mit seinen Äußerungen bald 
wieder zurücknimmt oder ob er noch eine Schüppe Kohle ins Feuer 
wirft. Das würde insbesondere unser NRW-Bundesland erheblich 
stören beim Wahlkampf der einzelnen Parteien, glaube ich und will es 
nicht hoffen! 
Gefällt mir · Antworten · 41 Min 

 
Gerd Ve Nachdem der Despot der Türkei den Begriff Nazi so 
inflationär gebraucht, kommt es auf ein paar Beschimpfungen mehr 
oder weniger nicht an. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 24 Min 

 
Freddy Adams Irgendwie fehlt mir da oben in dem Post die NPD. � 

... Wie mir aus gewissen Kreisen her bekannt ist und ich zumal leider 
ein paar von denen kenne die jetzt pro AfD sind, vermisse ich diesen 
Hinweis darauf. Warum wohl? Und ist das jetzt eine Beleidigung? 
Gefällt mir · Antworten · 23 Min 
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Gerd Ve Ich würde auch mal gerne wissen, was so mancher mit dem 
Wort Nazi eigentlich meint? Meines Wissens sind alle Nazis 
verstorben. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 20 Min 

 
Gerd Meier Sorry Herr Adams,da haben Sie recht. Die NPD hatte bei 
der letzten Bundestagswahl 1,5 % Stimmen bekommen und meiner 
Einschätzung nach werden davon ca. 1,0% wahrscheinlich die AfD . 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 8 Min   
 
 
 
Carsten Hensch Diejenigen, die ein buntes Deutschland und Toleranz 
fordern, grenzen am heftigsten aus und finden die schlimmsten 
Beschimpfungen für ihre politischen Gegner. Ein kurioses Paradoxon. 
Ich komme gerade aus Münster von einem Vortrag von Dr. Daniele 
Ganser, Historiker und Friedensforscher. Die Halle war ausverkauft 
und ich habe mich gefreut, dort auch sehr viele junge Menschen 
anzutreffen. Das gibt mir Hoffnung. Er hat sehr gut erklärt, wie die 
Medien die Massen manipulieren. Man muss nur etwas beständig 
genug in die Massen hineinpauken, zum Beispiel kritische Menschen 
als Rechtspopulisten, Neurechte, Nazis, Verschwörungstheoretiker etc. 
diffamieren, dann entstehen bei genügend vielen Menschen 
Sabberreflexe wie bei einem pawlowschen Hund. Das sind die Fake 
News und denen kann man sich nur entziehen, indem man seine 
Informationsquellen zu Sachfragen ausweitet, selbst recherchiert und 
kritisch genug ist, Quellen zu hinterfragen und niemandem blind 
hinterherläuft, sich eben selbst bildet. Die Puzzlestücke 
zusammenzusetzen oder sich längere Beiiträge zu einzelnen Themen 
im Internet anzusehen, dazu fehlt den meisten leider die Zeit. Das 
kann man schlecht informierten Leuten schwer vorwerfen, denn man 
muss schon fast Hobbyjournalist sein, um einen klareren Blick zu 
bekommen. Man kann den Weg nur aufzeigen, gehen müssen die 
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Menschen ihn selbst. Eigentlich habe ich Mitleid mit denen, die 
unbedingt ins offene Messer laufen wollen, aber leider sitzen wir alle 
in einem Boot. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 5 · 11 Std.   
 
 
Sven Blub nun ja ...dass das volk sich äussert gegen die die 
ausgrenzen wollen find ich gut ...nicht gut finde ich die die alles und 
jeden als nazi beschimpfen nur weil man z.b. sagt das straffällig 
gewordene ansylanstragssteller und flüchtlchinge sofort abgeschoben 
werden sollten ..das ist kein rechtsextrimismus sondern gesunder 
menschenverstand .. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 10 Std. 
Sieghard Tinibel hat sein Foto geteilt. 
20. März um 09:27 

 

Von 1985 - Bild mit Klaus Fischer nach seinem Beinbruch - bis heute, 
war es ein Kampf gegen Windmühlen, der mich aber nie losließ, denn 
zu groß war die Fehlentwicklung im bezahlten und auch im 
unbezahlten Fußballsport. Aber nicht jeder ist ein Ulli Höneß und diese 
Erkenntnis gab mit die Zuversicht, weiterhin an die Ehrlichkeit und die 
Kraft unserer Region zu glauben. Auch die Drohungen der Politiker, 
die wie in meinem Fall, die Grenzen zwischen Legislative, Executive 
und Judicative aufgeweicht haben und mir bei meinem Projekt eher 
nicht zur Seite standen konnten mich nicht aufhalten weiterhin die 
Unehrlichkeiten im Sport aufzuzeigen. Insbesondere hier in unserem 
Gelsenkirchen - meiner heißgeliebten Heimat und Fußballstadt mitten 
im Ruhrgebiet. Selbst Lügen die von meinen Widersachern der WAZ 
untergejubelt wurden und mich in ein schlechtes Licht rückten können 
die Sportwahrheit nicht aufhalten. Darum rufe ich alle Sportler 
unserer Region weiterhin auf: " Seid bitte dabei, wenn am 23. April 
2017 die Sportgeschichte durch den 24. Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
mit dem 2. HOMAMA und dem 1. Gelsenkirchener Bambinimarathon 
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https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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zum Tag des Kindes in der Türkei über die Bühne gehen werden. Im 
50. Jubiläumsjahr der Sportfreunde Bulmke 67 e. V., kann man somit 
von einer erneuten Premiere im Gelsenkirchener Sport sprechen. Start 
für die Erwachsenen Sportler ist um 11:00 Uhr am Bahnhofscenter in 
der City. Der Start für die Kinder ist um 10:30 Uhr vor dem 
Getränkestand am MARITIM Pub im Stadtpark. T-Shirts für Kinder gibt 
es neben anderen Aufmerksamkeiten von der BZgA und unserer ELE, 
dem hiesigen Energieversorger. 

 



 

 60 

Gerd Ve hat einen Link in der Gruppe „45884 
Gelsenkirchen - Rotthausen“ geteilt. 
22. März um 10:44 ·  

KiTa an der Steeler Straße wurde von GGW vorgestellt 

 

 
 
GGW_Senioren+KiTa Steeler 
rotthausen.de 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
5 Angela Klaassen und 4 weitere Personen 
1 Mal geteilt 
Kommentare 
12 von 18 
Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Ramona Lotte Corsten Ne kita und wohnhaus soll da hin so 
gross ist es doch nicht 
Gefällt mir · Antworten · 22. März um 11:31 

 
Petra Linner Vor allem Senioren und ne Kita die Älteren 
Menschen möchten doch lieber etwas ruhiger haben was dort 
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https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Frotthausen.de%2Fggw-steeler2.html&h=ATPM0uHRoxLCqN0aBSOLa3uSWz0x_nea7vHLdMazvUOhKRfFUgektTCeL98yn6PllhRBbKcw-jadljScF3GQ8OKqFWFDMjWTRDppG62i-7UR6umBC6NlCO385xq0bbJ1bKFeCg&enc=AZOeaLQq0sOrZ2NhOFXNgRNsmFh2biKLdGS3sNs_B4rk6Xixs1GOlW-o0cW4jwCJCRpTrlQssIqOqfWq0SgNbvFDKle_GoPTIj6YY74qj5XSMrOoPwudtGK87v3A2FOPjjePQpIchrCw8-kzPvLKy74mrI8vifpCJBR1fXwr7HFPEhfjSFR3i66Pq4e48Jf78YFIX1dQdk9ml_vylUsQdpJS&s=1
https://www.facebook.com/
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doch gar nicht möglich sein wird....des weiteren bei aller Liebe 
aber die Eltern lassen doch selbst an der turmschule direkt vorm 
Eingang ihre Kinder r...Mehr anzeigen 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 3 · 22. März um 12:15 

 
Ramona Lotte Corsten Ja genau so sehe ich das auch was an 
der turmdchule jeden tag los ist ist schon die hölllllle 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 22. März um 12:25 

 
Sieghard Tinibel Das stört die Politiker der heutigen Tage 
herzlich wenig... wer das Geld hat, hat das Sagen. Argumente 
werden gehört ... mehr aber auch nicht. Wahrscheinlich war es 
gut gemeint, weil das junge Blut könnte das alte Blut etwas 
erfreuen mit der den Kindern eigenen Quierligkeit. Mit 
Doppelglas dringt eh nichts in die Wohnungen.... 
Gefällt mir · Antworten · 22. März um 12:58 

 
Fami Spielkind Warum freut ihr euch nicht einfach über 
altengerechte Wohnungen und ne Kita? Alles andere wird der 
Alltag dann schon zeigen. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 22. März um 14:05 

 
Fami Spielkind Es ist doch völlig egal ob die Straße breit oder 
eng ist, ob vor der Kita Platz ist oder nicht, es wird immer und 
überall Eltern geben, die am Liebsten bis in das Gebäude rein 
fahren würden. Damit muss man sich eben abfinden. Recht 
machen kann man es doch sowieso nicht jedem. 
Gefällt mir · Antworten · 5 · 22. März um 18:09 

 
Gerd Ve Um die Mittagszeit braucht man dann beim Rewe nicht 
mehr einkaufen zu gehen. Mittags-rushour beim Rewe und 
Parkplatzmangel 
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Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 22 Std. 

 
Sieghard Tinibel Genau lasst uns alle viel mehr auf die 
Rotthauser "Kö" zum Einkafen gehen - ne Flache Maggi gibt es 
auch bei Norma oder Penny. Ich finde es sehr wichtig, dass die 
"Kö" weiterhin belebt bleibt. Vielleicht gelingt es mir dann eines 
Tages dann doch noch - beide Straßen, wie schon länger 
geplant durch einen Marathon zu verbinden... gegen Doping 
und Drogen natürlich - meine althergebrachte Motivation zu den 
gesamten Anstrengungen über Jahrzehnte... 
Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Freddy Adams Siggi den Marathon zwischen Rewe und Norma 
mache ich sofort mit. Kannst mich schon dafür blind eintragen. 
� ... Ps.kenne da eine Abkürzung � 

Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 2 · 9 Std. 

 
Sieghard Tinibel Gemeint war doch die Kö mit der 
Bahnhofstraße. Die Pläne von 2009 habe ich immer noch in der 
Schublade - Umkleide in der Turmschule -. Start auf der Kö - 
durch den Grünen Weg zum Sportplatz "Auf der Reihe" dann die 
klassische Halbmarathonstrecke bis hin zum Ende der 
Bahnhofstraße - dabei wie immer am Holocaust-Mahnmal 
vorbei. Leider wurde damals alles kaputt geredet und durch 
Begehrlichkeiten der verschiedenen natürlichen und juristischen 
Personen im Ansatz zerstört... 
Gefällt mir · Antworten · 6 Min 
 

   
 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1018041725006581
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1017315835079170/?comment_id=1018041725006581&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1017315835079170/?comment_id=1018081278335959&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1018417034969050
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1017315835079170/?comment_id=1018081278335959&reply_comment_id=1018417034969050&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1017315835079170/?comment_id=1018081278335959&reply_comment_id=1018666264944127&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
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Ein Denkmal hat das Zeitliche gesegnet!“ 
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Letzter Schriftverkehr als Vorsitzender des 

nicht im Register des Amtsgerichts 
eingetragenen Fusion desTraditionsvereins 

„Rechteübertragung“ 
 

Von: Sieghard Tinibel [sieghard.tinibel@arcor.de] 
Gesendet: Sonntag, 1. November 2009 11:02 
An: 'info@brauhaus-hibernia.de' 
Betreff: AW: Hallo Werner - Hier im Anhang Dein Lied 

 
 
Seitdem wir fusioniert haben, sind die alten Tusser nicht mehr so präsent wie zu den 
Zeiten, als sie eigenständig waren. 
 
Ich denke, dass die Erinnerung über dieses Lied auch die alte TuS - Garde wieder motiviert 
mehr mitzuarbeiten. 
 
Gruß 
Sieghard 
 
 -----Ursprüngliche Nachricht----- 

Von:  Sieghard Tinibel [mailto:sieghard.tinibel@arcor.de]  
Gesendet: Sonntag, 1. November 2009 10:49 
An: 'info@brauhaus-hibernia.de' 
Betreff: Hallo Werner 
 

wie gerade besprochen sende ich Dir nun das Cover von der Platte 
 
"TuS Rotthausen Wir lieben Dich" 
 
Ich habe das ganz gezielt mit Dir abgesprochen, denn ich möchte dass die Wurzeln des 
Vereins nicht vergessen werden. 
 
Dazu habe ich schon auf der Sportanlage "Auf der Reihe" eine Lore aufgestellt, um die 
Verbundenheit des Vereins 
mit dem Bergbau auch im Jubiläumsjahr zu unterstreichen. Für die Arbeit und die damit 
verbundene Kostendeckung habe ich gesorgt. 
 
Nun müssen wir alles nur noch ein Bischen mehr beleben. Dazu brauche ich dann Deine 
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Hilfe, die Du ja praktisch schon gegeben hast, indem ich das alte Vereinslied mit Deiner 
Genehmigung über www.gelsenkirchenmarathon.de verbreiten darf. Ich werde Dich über 
alles auf dem Laufenden halten. 
 
Eine Verlinkung mit Deinem Brauhaus Hibernia werde ich noch machen. Vorab gehe bitte 
schon einmal auf  
 
www.ruhrpottmarathon.de  . Dort kannst Du sehen, dass ich schon damals die Einbindung 
des Hibernia Hauses in unsere Gelsenkirchener Marathongeschichte durchgeführt habe, 
ohne, dass ich das jetzt mit Dir abgesprochen habe, weil ich Dich ja zu diesem Zeitpunkt 
noch gar nicht so sehr kannte. 
 
Bitte sende mir Dein Bild - ich baue es dann in meine Internetseite ein. Du wirst bestimmt 
zufrieden sein und ich hoffe auch, dass diese Einbindung Dir ein kleines Bischen hilft auf 
Dein Restaurant aufmerksam zu machen. 
 << Datei: Tuswirlieben.JPG >>  
 
Gruß 
Sieghard 
 
Mit freundlichen, sportlichen Grüßen 

Sieghard Tinibel 

DJK TuS 1910 Rotthausen 

Fußball- und Breitensporttrainer 

1. Fusionsvorsitzender 
www.gelsenkirchenmarathon.de  

mit Fußball-Laufen-Extra unter diesem Link 

www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf 
 

www.fussballkondition.de 

www.ruhrstadtmarathon.de 

Fax  +492091778986 

Fon  +49209136181 

Mobil (Nur an Veranstaltungstagen) 

+4915117596939 

 

TuS Rotthausen.mp3 Then its too late.mp3  
 
Rolf Schaulies nachdenklich. 
12. März um 20:28 · 

Wenn der aktuelle türkische Präsident in Deutschland aufgewachsen 
wäre.. 
besteht die Wahrscheinlichkeit, dass er als Jugendlicher in jeder Disco 

http://www.ruhrpottmarathon.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/rolf.schaulies
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807
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im Umkreis Hausverbot gehabt hätte. 
Mit diesem Benehmen kommt man nicht überall hinein. 
Im Umgang miteinander darf man gerne höflich anderer Meinung sein. 
Das macht nichts. Aber die eigene "Ehre" hört genau wie die eigne 
Freiheit an dem Punkt auf, wo die des anderen beginnt. 
Die EU hat ebenfalls Regeln. Die sollte man respektieren. Sonst heißt 
es auch hier: Du kommst hier nitt rein! 

Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
37 Linda Patalon, Rita Broschk und 35 weitere Personen 
Kommentare 

 
Michael Kehling Bin voll der Gleichen Meinung. Kein Benehmen kein 
Reinkommen. 
Gefällt mir · Antworten · 12. März um 19:59 

 
Uwe Lichtenstein Wahre Worte � 

Gefällt mir · Antworten · 12. März um 20:10 

 
Christa Verhufen Schrecklich, dass es heutzutage solche Menschen 
gibt 
Gefällt mir · Antworten · 12. März um 20:21 

 
Sieghard Tinibel Erdogan wird uns Europäern schon noch beibringen 
was Sache ist. Er scheint sich nicht gedulden zu wollen, bis die EU das 
kapiert hat. Goethes Zauberlehrling könnte man hier als Gleichnis 
anwenden. Die Geister hat die Industrie gerufen, und die Politik den 
Weg zur Einbürgerung geebnet. Jetzt will Erdogan mehr... jedenfalls 
mehr, als es assimilierte Türken begrüßen würden, denn der Faktor 
des gegenseitigen Verstehens wird unnötig strapaziert. weil das 
gegenseitige Verstehen einen Rückschlag erlitten hat, der sich auch im 
Sport stärker bemerkbar machen wird. Erdogan wird, solange er an 
der Macht bleibt, versuchen seine EU-Mitgliedschaft zu erzwingen. Er 
hat die größere Stärke in allen Europäischen Metropolen und dazu 

https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1631420533540807&av=100001664799607
https://www.facebook.com/profile.php?id=100010321514827&fref=ufi
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807?comment_id=1631444706871723&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/uwe.lichtenstein.100?fref=ufi
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807?comment_id=1631453920204135&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/christa.verhufen?fref=ufi
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807?comment_id=1631462216869972&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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noch den Schlüssel für das Einwanderungsreglement von Refugees. 
Die Europäer haben es nur noch nicht bemerkt!... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 12. März um 20:30 

 
 

Jahreshauptversammlung im Vorfeld 
von FC Schalke 04 gegen BvB 

 

Sieghard Tinibel hat DJK TuS Rotthausen 1910s Foto geteilt. 
13 Min 

https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/rolf.schaulies?fref=ts
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1631469760202551
https://www.facebook.com/rolf.schaulies/posts/1631420533540807?comment_id=1631469760202551&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/1157592514370015/
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Hallo liebe Löwen, es ist schön für mich zu sehen, wie sehr alle bemüht 
sind dem Gelsenkirchener Traditionsverein dienlich zu sein. Allerdings 
merken einige nicht, dass sie mehr Herzblut dem FC Schalke 04 geben, 
als dem eigenen Verein. So weise ich in der Weiterleitung, lediglich hier 
im Rotthauser und im Essener Raum darauf hin, dass neben den 
Ankündigungen zum Wochenende, auch schon vorher eine ziemlich 
wichtige JHV aller Abteilungen von DJK TuS Rotthausen, am 
Freitagabend im Kolpinghaus Rotthausen ab 19:00 Uhr stattfindet. Das 
ist zwar nicht so prickelnd wie ein sportlicher Wettkampf, aber da im 
Rahmen dieses Abends mein langjähriger Weggefährte - unser 
langjähriger Mäzen und Sponsor "Die Katze vom Hilgenboom" - 
Sportkamerad Alfred Verse ausgezeichnet wird, wäre es daher schön, 
wenn sich viele Mitglieder am kommenden Freitagabend (31.03.2017) 
ab 19:00 Uhr einfinden würden, um dieser Ehrung einen würdigen 
Rahmen zu geben. In diesem Sinne allen viel Erfolg, am vor uns 
liegendem Wochenende mit dem "Highlight" für unseren Verein - FC S 
04 - BvB... Glück Auf ! Übrigens spielt schon heute Spvg. Schonnebeck 
um den Aufstieg gegen Uerdingen... 

 

 
 

DJK TuS Rotthausen 1910 

24. März um 16:46 

 

https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/?fref=nf
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3

